Revelación nueva de Bertha Dudde

Números de las revelaciones 2777 - 2932

Las anotaciones son interdenominacionales.

No quieren desacreditar ninguna afiliación cristiana ni convencer de otra religión. Estas fuentes cumplen únicamente el propósito de hacer accesible la palabra de Dios - que Él nos da en estos tiempos - a todo el mundo, como es la voluntad de Dios según Su promesa de Juan 14,21.

“El que tiene mis mandamientos y los guarda, ése es el que me ama; y el que me ama, será amado por mi Padre, y yo lo amaré, y me manifestaré a él.” Juan 14,21

De los 94 libros originales con más de 9000 revelaciones se perdieron los siguientes: Libro con el número 1, 2, 3, 4, 7, 11, 21, 22, 26, 29, 38, 39, 40

Publicado de amigos de la revelación nueva, Hans-Willi Schmitz und Wilhelm Wegers

http://www.bertha-dudde.org/es

La autobiografía de Bertha Dudde

A petición de muchos amigos Bertha Dudde escribió esa autobiografía en 1953:

Desde el 15 de junio de 1937 anoto - a través de la palabra interna - revelaciones recibidas. A petición muchas veces reclamada por mis amigos, doy una explicación corta de la recepción espiritual, una aclaración de mi vida y mis opiniones propias.

El 1 de abril de 1891, nacida como segunda hija de un pintor de arte en Liegnitz, Silesia, he pasado con seis otros hermanos en la casa paterna una niñez armónica.

Pronto conocía las preocupaciones de la vida. El deseo de ayudar a mis padres me hizo realizar la tendencia a ejercer de sastre para ganar dinero. La falta de dinero de mis padres no pasaba y con eso tampoco la preocupación. Así echaba la mano a la familia hasta hace poco.

Los padres permanecían en diferentes confesiones. El padre era protestante, la madre católica. Los hijos fueron educados de forma católica, pero nunca vivimos una presión o un rigor duro referente a la práctica de la doctrina católica, de modo que cada de los niños pudo elegir en toda libertad su creencia en días posteriores.

Yo misma fui religiosa, pero no pude someterme del total a la doctrina católica, aunque respetaba a la iglesia. No me fue posible representar algo externamente lo que no había aceptado por dentro. Así que no seguía yendo a la iglesia, ni escuchaba ninguna predicación, no tenía ningún conocimiento de la biblia, no leía ningún escrito religioso ni mucho más científico y no me afiliaba ni a ninguna secta ni a una doctrina espiritual de cualquier forma.

Quien conoce la doctrina católica sabe que cargo de conciencia se tiene que soportar si alguien intenta salir de ella. Tampoco yo no me he salvado. - Me quedé con la pregunta: ¿Qué es lo correcto y dónde está ?

Rezando el padrenuestro he rogado muchas veces que el SEÑOR me dejara encontrar su reino. Y ese rezo fue escuchado. Fue el 15 de junio del año 1937. Estaba rezando y escuchando a mi interior - me quedé muy silenciosa - en este estado me quedaba muchas veces, porque me sobrevenía a menudo una paz maravillosa y pensamientos que sentía - en el corazón y no en la cabeza - que me daban consuelo y fuerza.

Todavía no sabía que esas palabras me fueron “dadas”. Hasta que un sueño extraño me capté, el cual se reveló después como un sueño verdadero y me hizo anotar estos “pensamientos”. Y también ese día memorable escuchaba en mi interior y me vino una cadena de palabras claras que anotaba. Fue el primer capítulo que me fue dado y que empezaba con las palabras: “En el principio era la palabra! Un tedeum para el Señor del cielo y de la tierra!”

Y entonces vinieron las dudas: ¿Lo has escrito de ti misma? - Acortando, he luchado, he rogado y tenía muchas luchas interiores, pero una y otra vez vinieron esas palabras como un flujo, una revelación de sabiduría ante me asustaba. - DIOS mismo me quitó las dudas, ÉL me respondió y LE reconocí en Su palabra como nuestro PADRE. Mi creencia crecía, las dudas se disminuían y yo recibía y anotaba diariamente.

El contenido de las anotaciones sobresalían mis conocimientos. Expresiones nunca escuchadas o leídas, descripciones científicas y en otro idioma y advertencias fluían continuamente. Y las expresiones cariñosas del PADRE del cielo que nunca había escuchado hasta ahora, fueron el refugio y daban aclaración a todas las preguntas de la vida.

La transmisión de la “palabra” pasa como siguiente: Después de un rezo intenso y un corto plazo de concentración escucho a mi interior. Allí siguen los pensamientos claramente formulados, solitarios y palabras fluidas - cada vez tres o cuatro seguidas - parecido a un anuncio de radio de un informe meteorológico de mar para anotar. Lentamente para que pueda anotarlas cómodamente, se monta una parte de frase tras la otra.

Anoto las palabras en taquigrafía, como después de un dictado sin participar constructivamente o pensando. Tampoco me encuentro en un estado de trance; tampoco formo yo las frases, sino las palabras me asaltan en cierto sentido sin poder captar el sentido del contenido durante la anotación.

Después de días, a veces después de semanas, paso la taquigrafía a copia en limpio sin haberlo leído antes, palabra por palabra sin cambiar ni una sílaba o sin “rectificar”, en ningún caso cambio el sentido del dicho ni tampoco lo ajusto. - La duración de un dictado es más o menos media hora. Quiero advertir que este acontecimiento no permite ningún estado de forzamiento o éxtasis. Todo pasa sobrio y sencillamente sin alguna agitación o influencia de la propia voluntad. En cualquier momento lo puedo interrumpir y seguir escribiendo la revelación después de horas o días que había dejado en medio de la frase. Sin haber leído el contenido anterior, sigue fluyendo el dictado a la pluma.

Mi voluntad es libre de cualquier presión - lo que quiero es servir a la voluntad de DIOS, es decir poder hacer lo que es Su voluntad sagrada.

Me permito decir que fui introducida a la verdad divina como un alumno de primera clase, explicandome expresiones que desconocía en todo los aspectos.

Después de meses encontré la confirmación del recibimiento por otra parte: Me llegó literatura del místico Jakob Lorber proveniente de Estiria. Nadie podrá entender que feliz me sentía leyendo las obras maestras de Jakob Lorber del “Evangelio de Juan” y “La juventud de Jesús”.

Ahora sabía que había otra gente a la que se había dado la palabra del SEÑOR, que DIOS el SEÑOR ha hablado en todos los tiempos con Sus hijos y que seguía hablando, porque el amor y la misericordia eterna del PADRE no pueden hacerlo de otro modo.

En los libros de Lorber reencontré lo que me había dado anteriormente. Muchas veces no entendía las palabras, pero el PADRE celestial me dio explicación con cariño. Misteriosos son los acontecimientos y los procesos que no puedo enumerar en detalle, pero que muestran la condescendencia imaginable y la clemencia de un padre una y otra vez.

Por la falta de una educación general siempre me sentía como una hoja en blanco.

La falta de dinero y tiempo me negaron a leer libros buenos y visitar conferencias.

Solamente conocía el trabajo tenso desde la madrugada hasta la puesta del sol. Pero aún recibía diariamente la atención deliciosa de bienes espirituales, pero sin saber para quién más las recibía.

Que yo aceptaba las palabras sin resistencia se debía al desconocimiento total de la biblia y de los escritos y libros de la enseñanza católica.

Según mi experiencia actual, “un católico o protestante serio” cuyo conocimiento se basa en la doctrina fundamental, estará demasiado dirigido por ella para no levantar protesta y tener reservas ante las palabras de las nuevas revelaciones divinas y para poder acercarse y dejarlas madurar por dentro.

Pero hay algunos científicos de diferentes facultades que están abiertos más y más para los advertencias divinas y que las discursan seriamente con interés. Su interés no vale solamente para la declaración irrefutable del origen de la materia y de su posible disolución, sino también de la explicación de doctrinas equivocadas de diferentes sistemas religiosos y confesiones. En las revelaciones recibidas se ve la causa de la equivocación y se reparte la petición a todos de indicar a cualquier de esas doctrinas falsas por donde se da la posibilidad.

Pero cada uno es libre de adoptar a la palabra del SEÑOR. Pero quien ha entendido el espíritu de la PALABRA DEL PADRE y no trata según dicho, agranda la distancia entre sí mismo y nuestro PADRE del cielo. No sigue las palabras cariñosas que advierten y se somete a la vez forzosamente a la ley y perderá sin remedio la gracia de la misma magnitud en la que menosprecia el mandamiento divino del amor.

Pero por la CLEMENCIA DE DIOS el hombre recibe nuevamente el evangelio y se advierte seriamente al propósito del ser de los hombres. De esa manera el AMOR DIVINO misericordio intenta salvar a lo que se deja salvar - antes del cambio - porque esta época vendrá! Es el tiempo de que todos los videntes y profetas de todos los tiempos advierten - el tiempo del fin del mundo - ahora ha empezado!

Según mis escritos el SEÑOR no diferencia entre Sus hijos - “Venid todos conmigo” - así suena Su llamada tentadora. Bien hecho para los que escuchas a Su palabra y LE siguen. DIOS ama a Sus hijos, ÈL quiere hacerles feliz - aunque no quieren saber nada de ÉL.

Escrito el 22 de noviembre del año 1953

Firmado: Bertha Dudde

El 18 de septiembre del año 1965 Bertha Dudde pudo dejar su caparazón terrenal para volver a la CASA DEL PADRE.

Contenido

2783 - Un amor con sacrificios

2795 - Voluntad para la progenitura.... Almas que esperan....

2803 - Terminar con el infierno mundial.... Establecer el orden divino....

2806 - Investigación intelectual.... Obrar del Espíritu.... Corazón....

2810 - El odio y sus consecuencias....

2813 - La importancia de establecer la unión con Dios todavía en la tierra

2819 - El avance espiritual - constante forcejeo y lucha....

2827 - Advertencia de proceder contra esta obra

2828 - La magnitud de la obra de destrucción.... catástrofe natural....

2834 - El lenguaje de la naturaleza - Creación y Creador

2839 - Sufrimiento y tristeza por la intervención divina....

2843 - Reconociendo la obra de Redención... Luchando con las fuerzas oscuras...

2844 - Iluminación interior... Verdad y error...

2845 - Nuevo destierro... Muerte antes aún da posibilidad de ascenso en el más allá...

2846 - Cercanía de Dios... Contemplación de Dios...

2847 - La actividad redentora es sumamente importante...

2848 - Característica de la verdad... Obra de amor... Iluminación...

2849 - Característica de la verdad... Sentido de la letra... Prueba y capacidad...

2850 - Dios demanda fe en las predicciones...

2851 - Verdad... Convicción... Limitación del conocimiento...

2856 - La actividad del adversario y sus grilletes....

2860 - Inmortalidad.... Alma....

2861 - Terminación de los sucesos mundiales por obra divina....

2868 - El poder de la intercesión....

2873 - Doctrina de la reencarnación errónea.... Ley....

2874 - La creencia del engaño.... Un círculo espiritual del trabajo....

2875 - La reencarnación de seres luminosos.... La misión - la filiación divina....

2879 - Consentimiento y devoción....

2880 - Exhortación a indicar a los hombres al venidero combate de fe

2882 - Profecias finales: ¿ Perteneceis a los Mios?

2896 - Compañeros espirituales en tierra.... la lucha....

2897 - La separación de los espíritus.... El último juicio....

2901 - Crueldades.... Fin del tiempo.... Último juicio....

2902 - La gracia de la Obra de Redención.... Voluntad fortalecida....

2912 - Sed conscientes de la muerte física

2913 - Inmortalidad de la enseñanza de Cristo como obra de Dios...

2914 - El amor propio en el más allá prolonga el estado de sufrimiento... Voluntad de ayudar...

2915 - Destrucción de la forma sólida... Comienzo del curso de desarrollo...

2916 - Cumplimientos de los mandamientos divinos... Tentaciones del mundo...

2917 - Voluntad de hacer el bien... Mayor fuerza...

2923 - Luchar o servir.... Arrogancia.... Humildad....

2924 - La Palabra viva... Fuente de alimentación...

2925 - Superando los errores y carencias... Lucha y victoria...

2926 - Intervención divina en los asuntos mundiales...

2927 - Tentaciones del adversario y armas...

2928 - Esforzarse por la perfección...

2929 - Expiación de la culpa del pecado sin la Obra redentora de Cristo...

2930 - Palabra viva... Obra del hombre...

2931a - Lucha contra los obreros en la viña...

2931b - Portadores de luz... Palabra de Dios...

2932 - Los señales a trabajar para Dios y Su reino....

Un amor con sacrificios

B.D. 2783 from 22 de junio 1943, taken from Book No. 37

El amor hace capaz al hombre de hacer cada sacrificio posible y de este modo debe ser vuestro amor para que podáis dar todo lo que haga falta para ayudar a vuestro semejante. Un amor con sacrificios lleva una bendición indecible para el alma de vosotros y de la otra persona que va a educarla para amar porque el amor que le toca como una chispa le va a encender igualmente la chispa del amor que se va a desarrollar a ser una llama. El amor tiene que causar una acción porque eso será el amor verdadero que solamente trae palabras y emociones, sino expresar cuidado activo. Una felicidad abrumadora va a invadir al hombre en cuanto haga una acto de amor y ha servido al semejante .... De hecho el amor vale por sí mismo porque hace feliz y anima para hacer más actos de amor. Un amor sacrificial no piensa en sí mismo; el hombre da sin pensar de su bienes al otro, da de sí mismo y está feliz de haber ayudado al otro ....

Un amor de esta forma lleva ante todo a la maduración del alma lo que es el reto auténtico en la tierra, porque su corazón se hace receptivo para el amor divino mismo que necesita un alma preparado de esta forma como alojamiento para poder restar y actuar en el hombre. El hombre atrae a través de su amor a Dios convertido en amor y no será nunca más sin este amor porque el amor divino siempre llenará su corazón y todo su ser se convertirá en amor .... Se alinea a Dios, encontrará la conexión con Él ya en el mundo lo cual es el propósito y reto auténtico de su vida terrestre ....

Tan poco deja el hombre atrás en cuanto da un sacrificio de amor por otra persona y tanto reciba a cambio .... Mientras está aferrado a sus bienes terrestres, mientras sus bienes terrestres son todo para él, no será capaz para un acto amoroso porque el amor propio es demasiado grande y no le permite de desprenderse por el bien del semejante. Primero el amor le empuja de hacerlo, el amor para el semejante le hace ver la inutilidad de sus bienes, solamente quiere ayudar y no se pregunta qué ventajas se llevará de sus bienes, da con gusto y con alegría porque el amor le empuja .... Pero él que no tiene el amor no es capaz de separarse de sus bienes terrestres y nunca sentirá una felicidad pura, no conocerá la felicidad que causa un acto amoroso .... Y para apoyarles y educarles a amar Dios traerá la penuria a la tierra .... una penuria que debería empujar cada hombre a practicar el amor; una penuria que debe encender la chispa del amor en cada uno de los hombres para que practique el amor. En cuanto haya sentido la felicidad de un acto amoroso su corazón no será más curtido.

Y por eso el hombre debe practicarse en el amor, debéis dar lo que amáis y valorais para suavizar la penuria del otro .... no os lo pensad mucho si tengais una ventaja o un inconveniente; el amor del corazón tiene que empujaros y no se lo piensa mucho .... da sacrificios, se separa con gusto de sus bienes, solos quiere ayudar para aliviar el destino del semejante .... Y en cuanto dais sacrificios no seáis más pobres sino mucho más ricos porque la fuerza del amor divino fluye a través de vosotros y que supera el valor de todos los bienes terrestres .... Dais bienes terrestres y recibís al cambio bienes espirituales y estos bienes son vuestra propiedad que nunca se os quitará, os queda aunque dejáis la tierra para entrar al reino espiritual .... cada sacrificio que habéis dado para los semejantes enriquecerá los bienes eternas. Por eso vuestra tarea amorosa terrestre debe ser interminable, un tomar y dar, ayudar y aconsejar a los que son débiles y que todavía necesitan ayuda corporalmente y espiritualmente. Teneis que dar sacrificios para despertar el amor también en el semejante .... a que cumplís vuestra misión en tierra ....

Amén

Traducido por Bea Gato

Voluntad para la progenitura .... Almas que esperan ....

B.D. 2795 from 3 de julio 1943, taken from Book No. 37

Innumerables almas esperan su encarnación, y es por eso que nuevas generaciones deben surgir una y otra vez. Siempre tienen que nacer hombres una y otra vez en quienes las almas pasan su estancia durante el último periodo de desarrollo en la tierra. Por lo tanto, siempre se requiere la voluntad de los hombres terrenales para que un alma pueda encarnar, y esto también es un acto de amor por lo no redimido, si los hombres dan a un alma la oportunidad de la última encarnación en la tierra .... Pero solo esta voluntad de despertar una nueva vida debe ser la razón de toda conexión entre hombre y mujer; y si esta voluntad está ausente, entonces se ejerce ilegalmente una función corporal que solo está destinada al despertar de una vida humana.

Y también hay mucho pecado en esta área, es decir, no se tiene en cuenta la voluntad divina, el cuerpo no está entrenado para su tarea real, y el resultado es que muchas almas esperan en vano y, por lo tanto, no pueden encarnarse, aunque hayan alcanzado el grado de desarrollo que permite una encarnación en la tierra. Estas almas ahora permanecen cerca de la tierra y buscan determinar que las personas se unan, y este es principalmente el caso cuando las personas están unidas entre sí por amor. Porque el amor debe ser la fuerza motriz de una unión de la que emerge una nueva vida.

El amor mutuo de dos personas es necesario si el alma despertada a la vida quiere tener la oportunidad de alcanzar la madurez en el corto tiempo terrenal, que tiene como consecuencia la entrada en el reino de la luz. Una conexión sin amor da a esas almas la oportunidad de encarnarse en que los malos instintos aún son extremadamente fuertes y que por lo tanto tienen que luchar extraordinariamente en la vida terrenal para vencer estos instintos ....

(03.07.1943) La voluntad de los hombres de producir descendencia está relacionada principalmente con el amor mutuo, y esto es una gran ventaja para el alma ahora encarnándose, así como predomina el amor, porque entonces también la chispa de amor salta al ser recién nacido y ahora puede alcanzar la madurez en la tierra mucho más fácil.

Sin embargo, el esfuerzo por evitar la descendencia puede tener un efecto perjudicial para el alma que quiere encarnarse, en la medida en que el instinto humano de las personas también fortalece los mismos instintos del nuevo ser y cuya alma ahora tiene que luchar ahora constantemente contra estos durante su vida terrenal. Si las almas no llegan a la encarnación, todavía permanecen cerca de las personas y las presionan, es decir, buscan influir en las personas para unirse con el propósito de la reproducción. Entonces, comprensiblemente siempre predominarán los deseos corporales, porque las almas solo intentan influir en las personas según su disposición, es decir, quieren transferir deseos puramente corporales para entonces aprovechar la oportunidad de encarnarse ellas mismas.

Por lo tanto, una tremenda responsabilidad recae en los hombres que se unen por instinto corporal sin amor, porque están rodeados de almas que quieren encarnarse, y a través de sus deseos atraen a las almas de la misma disposición, que a su vez aprovechan los momentos desinhibidos para tomar estancia en un ser recién creado que ahora empieza la carrera terrenal como ser humano. Y tales almas suelen predominar, porque el número de quienes dejan que el amor y la voluntad consciente da la vida a la descendencia es muy pequeño.

Y, por lo tanto, la raza humana también estará cada vez más trastornada espiritualmente, porque hay poco amor entre los hombres que también han visto la luz del mundo sin amor ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Terminar con el infierno mundial .... Establecer el orden divino ....

B.D. 2803 from 8 de julio 1943, taken from Book No. 37

Establecer el orden mundial se hace imposible, porque el odio y la envidia llena a los hombres, porque son ideas contra Dios que tienen que destruir cualquier orden, como todo lo que está contra Dios se dirige contra el orden divino. Y es el estado de una falta de amor extremo que no se puede establecer construyendo, sino destruyendo. Se entiende que un estado tan destructor no puede mantenerse siempre, y por esto Dios mismo lo va a finalizar de un modo que va a contraer un caos mayor, pero la sabiduría divina lo ha reconocido como único remedio para establecer el orden de nuevo. Los hombres mismos no se esfuerzan para terminar con una lucha que lleva sufrimiento y una miseria ilimitada sobre todo el mundo. A consecuencia tiene que ser finalizada de otro modo; pero el sufrimiento no se disminuirá en la tierra, porque los hombres lo necesitan. Los hombres tienen que dar la vuelta hacia el orden viejo, tienen que aprender nuevamente de renunciar a bienes cuya posición anhelan y por cuya posición están luchando con armas terribles. Porque la posición por bienes terrenales causaba el infierno mundial y difícilmente se eliminará .... Pero no conlleva al hombre una ganancia terrenal, sino mucho más a pérdidas terrestres terribles sobre su magnitud el hombre no está informado. Porque todos los triunfos fueron comprados con pérdidas terribles, tanto en bienes terrestres como en vidas humanas. Pero la humanidad está despuntado frente a estas pérdidas, no contempla lo que la voluntad humana causa, así la voluntad divina misma tiene que intervenir para llevar a cabo una transformación brutal de los sucesos mundiales .... porque un giro de la mente humana sólo se puede conseguir si sienten que son impotentes, que existe un poder que es más fuerte que ellos, que toma las riendas y que destruye por completo a su voluntad. La oscuridad espiritual en la cual se encuentra es la razón de sus actos sin amor, y esta falta de piedad causa nuevamente la oscuridad .... Y el conocimiento tiene que llegar como un relámpago que sus pensamientos están equivocados, que están persiguiendo metas falsas y que se pierden si no dan la vuelta hacia el orden divino cambiando su estilo de vida básicamente. Y este relámpago de iluminación de su mente debe traer la intervención divina, aunque estén muy alejados de creer en una fuerza superior que mantiene su destino en la mano .... Pero solo pueden llegar a la creencia pensando y este proceso debe ser activado si ven que todo viene de otra manera que con la mente humana calculada anteriormente. Es un caos, espiritualmente tanto como terrestre, que la voluntad del hombre ha contraído y esto deja hacer posible cada vez más la intervención de Dios y esto conlleva a la destrucción final, porque los hombres no respetan al orden divino, a pesar de solo unos pocos que están fieles a Dios y que intentan cumplir su voluntad. Pero aquellos no frenan al procedimiento, sino son razón para un aumento de medidas contra el orden divino; ha llegado el tiempo cuando la humanidad se somete a la voluntad del adversario de Dios y actúa y piensa cada vez con menos piedad. La intervención divina conlleva un sufrimiento y una miseria indecible, pero es la única oportunidad de hacer volver a los hombres al orden divino y hacerles cambiar su estado espiritual, pero esto solo va a pasar con algunos pocos. Y por esto el tiempo de la destrucción final de lo que no va a volver, se acerca cada vez más como está proclamado en palabra y por escrito ....

amén

Traducido por Bea Gato

Investigación intelectual .... Obrar del Espíritu .... Corazón ....

B.D. 2806 from 10 de julio 1943, taken from Book No. 37

El reino espiritual nunca podrá ser investigado de la manera intelectual y tampoco se recibirá conocimiento sobre el saber delas cosas espirituales a través de las enseñanzas normales.

Y esto se debe al hecho de que el corazón tiene que ser activo para descubrir el saber y la verdad, de lo contrario, ningún de los dos puede ser transmitido a él. El saber espiritual no tiene nada que ver con el conocimiento del mundo, si, incluso la persona con poco conocimiento del mundo será mucho más receptiva al saber espiritual porque esto se lo da a conocer a través de la voz del espíritu, que solo suena en el corazón y se escucha más fácilmente, con menos resistencia se enfrenta a través del conocimiento de la mente, que se opone principalmente en contra del saber espiritual.

La mente humana está expuesta a todas las influencias; tanto las fuerzas buenas como las malas intentan afirmarse, y es por eso que se cree llena de sabiduría, pero que no siempre necesita ser verdad. Es la sabiduría humana que llena los pensamientos de los humanos que solo los han ganado por la razón.

La única garantía de la verdad pura solo ofrece la obra del espíritu en el hombre. En consecuencia, la sabiduría divina no proviene del exterior sino del interior, del corazón y, por lo tanto, solo se puede escuchar cuando el hombre se contempla interiormente. Pero la verdad nunca se le acerca desde afuera, a menos que el portador de la verdad es enseñado por Dios Mismo, de modo que el Espíritu divino ha cobrado vida en él.

Sería una injusticia querer a negarle a cada investigador secular el conocimiento de la verdad, de la misma manera que una persona enseñada por el Espíritu también puede tener un gran conocimiento del mundo, siempre que primero se haya buscado el saber espiritual y, por lo tanto, Dios le haya otorgado con saber espiritual y conocimiento terrenal .... Entonces Él solo concede acceso a los seres sabios, y ellos lo instruyen según la verdad, tanto espiritual como terrenal. Pero también debe usar el saber hacia sus semejantes, de lo contrario no podría expandirse si el saber espiritual es el resultado del trabajo de amor desinteresado en el prójimo. Por lo tanto, cada investigador intelectual debe cumplir con el mandamiento del amor al prójimo al mismo tiempo si quiere penetrar en un saber que no puede obtenerse únicamente por la razón del entendimiento.

La gente no quiere aceptar esto porque les resulta incomprensible que los pensamientos nazcan en el corazón, es decir, el pensamiento, el sentimiento y la voluntad son decisivos, siempre que los pensamientos se muevan áreas espirituales. Pensar correctamente, es decir, pensar el pensamiento veraz solo puede ser realizado por una persona cuya pensamiento y sentimiento sea bueno y noble, que por lo tanto sea amable y que esté dispuesto a amar. Porque su pensamiento es guiado por el espíritu en él, que, sin embargo, solo puede actuar en una persona amorosa.

Pero el espíritu en el hombre recibe la verdad del espíritu fuera de sí mismo, que es la irradiación de amor de Dios, que lo sabe todo porque es divino, mientras que la persona que vive sin amor no puede participar de esta irradiación de Dios y sus pensamientos son solo transmisiones de fuerzas ignorantes, tan pronto como tocan áreas espirituales o la función de los órganos pensantes, donde solo se resuelven las cuestiones terrenales. Y tales resultados pueden y siempre serán controvertidos porque el hombre como tal puede estar equivocado. Amor y verdad no pueden ser separados entre sí, porque ambos son divinos y, por lo tanto, inconcebibles el uno sin el otro.

Pero el amor es parte del corazón y, en consecuencia, la verdad solo puede nacer en el corazón, debe ser sentida y reconocida por el corazón como verdad, luego absorbida y pensada por la mente y así permanecer como propiedad intelectual del hombre. Pero el hombre mental reflexiona e investiga e intenta desmantelar todo, su corazón permanece en silencio y entumecido mientras no actué con amor, y luego llega a conclusiones que son completamente erróneas; pero trata de demostrarlas, pero nuevamente con resultados mentales incorrectos. Está convencido de la exactitud de sus conclusiones, pero para dudar nuevamente si otro investigador mental ha llegado a otros resultados y los representa nuevamente como los únicos correctos.

El Espíritu de Dios, sin embargo, da explicaciones claras y comprensibles que son tan obvias para el hombre en cuanto está en el amor. Él no tiene dudas porque su corazón, su ser divino, también le da la fuerza del reconocimiento y las explicaciones del espíritu divino son comprensibles y por lo tanto creíbles. Él sabe que está caminando en la verdad, también sabe que esta verdad no puede ser refutada, que permanente y siempre permanece igual, porque la verdad de Dios es eternamente inmutable, al igual que Dios, como dador de la verdad, permanece inmutable hasta la eternidad ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

El odio y sus consecuencias ....

B.D. 2810 from 12 de julio 1943, taken from Book No. 37

El demonio del odio envenena a todo el mundo .... Y los hombres se someten a él.

Pero el odio destruye, mientras el amor construye, y la obra de la destrucción aumenta en la tierra constantemente, más se esparce el odio rabiando entre la humanidad. La obra de destrucción de Dios no pondrá fin a este odio, sino sólo hará reflexionar a algunos, y aquellos van a reconocer de quien se dejaron dominar.

Por aquellos pocos habla Dios mismo y enseña Su poder y Su fuerza. Pero la mayoría sigue viviendo en el odio e intenta sobresaltarse con todos los remedios que el odio saca al día y permite que su llama crezca. Porque es el odio y la falta de amor, el odio es el peor atributo, porque destruye indeciblemente, no solo en la tierra, sino espiritualmente. Porque por él, todos las propiedades nobles se destruyen o están en peligro de perderse. El hombre que vive con odio, está sacudido por los demonios, su ascenso está en peligro continuo, porque recae una y otra vez si se deja llevar por el odio, porque se pone una y otra vez en manos de aquel que solo intenta transmitir odio y falta de amor a los hombres. Y su poder sobre aquel hombre es enorme. Y cuanto más grande donde la humanidad entera vive en odio .... Y tiene que significar un retraso espiritual que tiene un efecto terrible, porque los hombres ponen en marcha voluntariamente lo que se ordena por el contrapoder de Dios lleno de odio .... a que destruyan cualquier bien para dañar al semejante. Al adversario de Dios importa liberar al espiritual atado en la materia por Dios. Por esto se concentra en sus actos e intenciones en esto, destruir lo que fue creado por la voluntad de Dios. Su voluntad y su poder no son capaces de captar las obras de creación, así intenta transmitir su voluntad a los hombres .... Planta en ellos el odio y los empuja a realizar lo que a él es imposible .... destruir la creación .... De hecho convierte a los hombres sometidos en peones de sus actuaciones, los hunde en pensamientos satánicos, enciende en ellos el odio y los empuja a dañarse lo mejor posible uno al otro. Los hombres llevan a cabo voluntariamente lo que su enemigo mayor de sus almas les susurra .... Sus actos sacan cada vez un oído nuevo y el odio saca cada vez más destrucción .... Una humanidad tan envenenada se acerca cada vez más a la perdición, porque difícilmente encontrará la vuelta a obras de amor ....

amén

Traducido por Bea Gato

La importancia de establecer la unión con Dios todavía en la tierra

B.D. 2813 from 16 de julio 1943, taken from Book No. 37

La voluntad del hombre está dejada a su criterio de establecer o no la unión con Dios. No obstante es eso decisivo para toda la eternidad, si él deja que su voluntad actúe de la forma recta, es decir, en la unión con Dios. El tiene que expresar frente a Dios la concesión de la propía debilidad y desamparo en una invocación consciente a Dios por medio de la oración, la cual también puede ser a El elevada sólo con pensamientos, a quien es únicamente fuerte y poderoso. El hombre tiene que reconocer que Dios es el Señor sobre Cielo y tierra, y el reconocerlo tiene como consecuencia entonces también el someterse bajo Su Voluntad, que es el objetivo y la meta de la vida terrena. Pues el ser, es primeramente poderoso si no se pone más fuera de la fuerza de Dios, sino que obra en la misma voluntad con Dios de Su Fuerza, porque la Fuerza de Dios puede afluir entonces en él, si la oposición de otros tiempos la abandona (la oposición contra Dios), de ese modo no expresa otra voluntad más que la Voluntad de Dios. La renuncia de esa oposición significa por lo tanto el aumento de fuerza; una transformacion de la propía debilidad, en afluencia de gran fuerza. En este estado se traslada el hombre por la oración, por la invocación a Dios confesándole su debilidad y flojedad. Este momento es el verdedadero punto crítico y de transición de su vida, donde consciente se dirige a Dios. Y este momento tiene que suceder y realizarse sin falta, (absolutamente) en la vida terrenal, para que su destino se decida favorablemente para la eternidad. Pues el estado del conocimiento, toma en ese momento por primera vez su comienzo, el cual es aún en la proporción minima, pero que sin falta lleva a un saber en aumento, porque la proscripción esta quebrada, vencida, la cual provocó la noche del espíritu. Una vez que el hombre haya invocado primero a Dios en la oración, que se haya dirigido de este modo a la poderosa Divinidad, así camína ahora hacía adelante en su evolución superior, porque la Fuerza de Dios lo apoya. Mientras que él no trate de establecer ese vínculo, mientras él se crea ser fuerte o independíente de un Poder más fuerte, es su estado débil y su espíritu oscuro. Entra en tal estado en la eternidad, de ese modo es allí su lucha por el conocimiento increíblemente dura y difícil, es decir, él no ambiciona a ello, porque para él nada hay que le parezca deseable. Y ese estado es espantoso, porque puede existir por eternidades y en el otre mundo, menos aún que en la tierra, se reconoce y aprovecha la oportunidad de dírigirse consciente a Dios. En el otro mundo el alma está apática por estar débil, permanece inactiva y no emprende nada para su propia salvación.

Amén

Traducido por Pilar Coors

El avance espiritual - constante forcejeo y lucha ....

B.D. 2819 from 20 de julio 1943, taken from Book No. 37

Hay que luchar por cada avance espiritual .... cada vez se tiene que superar a sí mismo de antemano si el alma quiere madurar y contar con un éxito espiritual. Y tiene que activarse por esto la voluntad, el hombre no va a ser forzado para hacerlo, sino tiene que pensar y actuar bajo voluntad completamente libre .... Y por esto se le hace bastante difícil, porque hay que aprobar su voluntad, se le ponen obstáculos en el camino, tentaciones de todo tipo se le acercan, a las cuales solo se puede resistir con la máxima fuerza de voluntad, y si lo hace va a ascender a la altura sin remedio. Por esto un forcejeo constante y la superación de sí mismo es el destino del hombre en la tierra, porque de otro modo no puede llegar a la altura. La vida terrestre es una prueba, en la cual el hombre debe acreditarse, y va a fracasar si no lucha y busca constantemente. Porque Dios quiere encender la búsqueda de Sí Mismo en el hombre, Él quiere fortalecerla a pesar de cualquier rechazo, para que el hombre intente buscar a Él para acercarse cada vez más. Un ascenso sin lucha no existe, porque también el hombre dispuesto a amar tiene que luchar contra sí mismo, tiene que ahogar cualquier egoísmo, tiene que negarse a sí mismo lo que quiere dar al semejante, y esto significa siempre una lucha interna antes de llegar al grado de la perfección que impone de olvidarse a sí mismo. Mientras la materia terrestre os rodea tiene que seguir luchando contra sí mismo, y requiere mucha fuerza de voluntad para liberarse por completo del anhelo por la cual, porque el cuerpo está todavía muy atado con ella. Pero el hombre buscando a Dios aplaza a la materia siempre, y se pone ante la elección la regala con corazón ligero, porque Dios le ayuda en esta lucha, en cuanto vea a su voluntad, entonces la lucha se hace bastante más fácil, más fuerte el hombre busca a Dios. Porque entonces el amor se activa en él, y el amor se libera mucho más fácil de lo que le frena a llegar a la altura. Aquel que tiene el amor, ya ha pasado por el camino de la lucha, y ha salido como ganador de la cual, ha avanzado espiritualmente, y su vida se hace más ligera, porque ahora está sirviendo y no hace falta luchas más .... Y este servicio con amor es un avance espiritual, cualquier servicio en amor es la superación de sí mismo a través de la voluntad libre, a la cual se ha precedido una lucha, porque el hombre ha estado antes en un grado más bajo .... No debe perder el ánimo, porque un reto major corona su búsqueda anhelosa. Tiene que pretender cuidadosamente qué hay que pasar el camino por la tierra y que se le pide de él solamente una cosa .... someterse bajo la voluntad divina .... a la cual se ha resistido hasta ahora .... Esto requiere superación y lucha hasta que se ha convertido en amor y cumple con esto sin rechazar la voluntad divina .... hasta que se ha adaptado a la misma voluntad y se ha acercado con esto a Dios ....

amén

Traducido por Bea Gato

Advertencia de proceder contra esta obra

B.D. 2827 from 27 de julio 1943, taken from Book No. 37

Ay de los que ahí se creen que pueden oponerse a Mi Voluntad, los que se atreven queriendo poner en peligro Mi Palabra que diriye Mi Amor a la tierra. Es inviolable lo que Mi Fuerza expresa en Palabras y por eso, quien pone las manos en ella él mismo se causará daño.

Y tengo sólo una meta, salvaros a vosotros hombres, y por eso os asisto en la mayor desgracia que carguéis y os llevo Mi Palabra y con ella la fuerza para escapar a esa penuria. Todos los remedios que puedan contribuír a ello, los aplico, porque me compadezco de vuestra pena y vosotros solos no podéis nunca jamás liberaros de ella. Y así dirijo Yo Mi Fuerza de forma manifiesta a la tierra, y todo el que la aprovecha, quien la quiere dejar que en sí sea eficaz, la sentirá notablemente y no querrá ya más prescindir de ella. Es Mi Palabra ha señal de Mi Amor a vosotros hijos de la tierra y esta dádiva de Mi Amor tenedla en dignidad, debéis estimarla, y si no la queréis reconocer entonces dejádla sin reparo y no se la privéis a los que quieran sacar la fuerza de ella.

Pero ay de aquellos que pongan mano en ella, los que creen que pueden destruir lo que Mi Voluntad y por Mi Fuerza ha sido originado, ellos oponen su voluntad a la Mía y creen que pueden vencerme, ellos creen que pueden arrebatar a los hombres, lo queYo les dejo enviar como ayuda.Pues ellos no me conocen y por tanto tampoco Mi Poder y Mi Justicia.

Su voluntad está en destruír lo que Mi Voluntad ha dejado surgir. Y de ese modo desafían Mi Poder, me obligan a que Yo me manifieste, si proceden contra Mí y Mi Obra. Pues Yo no permito que hombres de espíritu no-maduro se apoderen de lo que requiere madurez espiritual, para que pueda ser seriamente examinado. Y Yo tampoco permito que se le tuerza un pelo a aquellos que para Mi trabajan y cumplen sólo con Mi encargo, y el amor y la obediencia a Mí determina a que se encaguen de esa misión y la realicen. Yo les he asegurado a ellos, y también a su obra Mi Protección y Mi Palabra es Verdad. Así, pues, jamás la voluntad humana podrá destruír lo que Mi Voluntad dejo surgir, pues Mi Poder es ilimitado, y basta Mi Voluntad para debilitar toda agresión y dejar que se refleje en el autor mismo.

Y por eso guardaros, los que me negáis a Mí y Mi Poder, guardaros y dominar vuestra voluntad destructiva, pues lucháis en vano. Y vosotros tenéis que expiarlo tan pronto como desatendáis esta exhortación; vuestro cuerpo tiene que expiar lo que vuestra voluntad ha culpado. Lo que a causa de Mi Voluntad surge, eso tiene que cumplir su destino y la voluntad humana se estrella impotente en ello.

Yo no dirijo, en verdad, Mi Palabra a la tierra, para que hombres no-maduros se prueben en ella y quieran hacer valer su poder terrenal. Esos luchan contra Mi Mismo y jamás serán vencedores, sino que serán derribados por Mi Fuerza y en Mi Voluntad, porque no puedo admitir, que la humanidad sea privada de lo que Mi Amor y Sabiduría juzga por necesario, para llevar a la humanidad ayuda en la mayor desgracia espiritual.

Amén

Traducido por Meinhard Füssel

La magnitud de la obra de destrucción .... catástrofe natural ....

B.D. 2828 from 28 de julio 1943, taken from Book No. 37

Los hombres no se pueden imaginar de qué forma Dios se va a pronunciar, porque se va a realizar una obra de destrucción como nunca antes vivido en su magnitud. Y por esto las proclamaciones anteriores no van a encontrar creencia y quedarse sin efecto, porque los hombres no quieren creer en algo extraordinario y una intervención de Dios que destruye creaciones, lo ven como algo completamente imposible. Pero Dios se pronuncia en una forma que es extraordinaria, porque el propósito de las obras de destrucción es de sacar al hombre de su vida diaria y meterle en otras circunstancias de vida que deben cambiar la manera de pensar y vivir. Y por esto Dios va a aprobar a los hombres a Su poder y Su fuerza a través de fuerzas naturales, Él va a proclamar en los brotes de los elementos, Él va a quitarles cualquier fuerza y llevarles ante sus ojos a su desamparo, a que le pidan por ayuda, a que le llamen de corazón por Su apoyo. Será un acontecimiento que deja parar a los hombres, porque el tormento de las fuerzas naturales va a ser tremendo, tan violento que creen que ha llegado el final de la tierra .... Y los hombres no sabrán qué magnitud ha tenido la catástrofe natural, sólo pueden mirar sus cercanías y no pueden saber de la magnitud de la obra de destrucción, porque cualquier conexión con el mundo estará cortada. Van a ser horas terribles, horas de miseria grandísima y de una desesperación muy profunda, porque ningún hombre puede ir contra las fuerzas naturales, porque tienen que dejar pasar todo lo que Dios les ha cargado. La voz divina se escuchará por cada uno, porque va a sonar muy alto y cualquier oído la va a escuchar .... va a causar miedo y espanto .... a pesar, es la voz del amor que habla con los hombres .... solamente es tan tremendo, porque a la voz baja no se presta atención y porque los hombres tienen que ser llamados si no quiere hundirse en su manera de vida que lleva .... sin Dios y sin creencia en una vida después de la muerte. Pero a pesar, la mayoría de los hombres no reconocerán a las advertencias de Dios y sus propósitos; un Dios que guía y que determina el destino será aún más rechazado, pero un acontecimiento natural puede activar a los hombres y entonces la voluntad de cada uno importa hasta qué punto su pensamiento se acerca a la verdad y como acepta los pensamientos que se le ofrecen. Puede llegar al auténtico reconocimiento si no se cierra a los portadores de la verdad que intentan enseñarle mentalmente, y si escucha a los hombres que le predican del amor de Dios y del sentido y propósito de la vida. Dios da a todos los hombres la oportunidad de llegar al conocimiento, y solo la voluntad hace falta para aceptar la verdad, para sacar un beneficio bueno de la experiencia terrible. Pero solo pocos tendrán esta voluntad, y no se les puede ayudar si esta catástrofe natural pasa sin dejar impresión en ellos. Dios opone el último remedio antes de la separación final .... Una última vez intenta cambiar la mente del hombre, Él les enfrenta con la transitoriedad de lo terrestre y les mete en situaciones donde deben buscarle a Él y preguntar por Él para que pueda apoyarles. Y Él realiza por esto la obra de destrucción, que a la vez es la redención de lo espiritual atado en forma dura .... La humanidad ignorante solo ve la destrucción fulminante, pero el hombre sabio sabe de la necesidad y de la bendición de aquella destrucción para el desarrollo espiritual de los seres .... Él sabe del peligro en el cual se encuentra la humanidad de no reconocer a su creador .... que están viviendo sin responsabilidad y no cumplen con su último propósito terrestre. Y él sabe que Dios levanta Su voz tremenda solo, porque le da pena la humanidad que no reconoce sus acciones. El sabe que Dios solo quiere ayudar a las almas perdidas para que puedan reconocerle a Él si habla con ellos a través de las fuerzas naturales ....

amén

Traducido por Bea Gato

El lenguaje de la naturaleza - Creación y Creador

B.D. 2834 from 1 de agosto 1943, taken from Book No. 37

Dejad que la natualeza os hable, cuales son las obras maravillosas que ella indescriptiblemente os ilustra y os manifiesta incesantemente Mi Amor y Omnipotencia. ¡Escuchad y mirad! Fijad vuestra mirada en cada criatura, y reconoced en ella Mi Voluntad creadora y Mi Fuerza. Y reconocedme a Mí Mismo en todas las obras de la Creación. Ved, qué encanto inigualable y que variados son todos en las Creaciones y cómo cumple cada una de ellas su destino lleno de sentido y significado profundo y cómo es la finalidad de cada obra de la Creación la conservación de la Creación total.

Dejadme a Mí Mismo que os hable a través de la naturaleza, y oíd a Mi Voz, reconoceréis entonces Mi Omnipotencia, Amor y Sabiduría y os doblegaréis ante Mí, entonces sabréis que vosotros sois la obra más maravillosa de la Creación en la tierra que de Mi Mano ha nacido, y reconoceréis cuánto me importa, porque es inmensamente grande, el hecho de que permanezcáis en Mí. Pues cada una de las obras de la Creación ha sido originada sólo por vosotros, ella es sólo un primer grado en el que habéis evolucionado para ser lo que ahora sois, creaciones libres, indipendientes que pueden llegar a ser inmensamente mucho más que ahora ellas son.

Contemplad la naturaleza y ved su devenir, su crecimiento el que deja reconocer en todas las obras de la Creación. El más diminuto ser es Mi Obra, el tallo más diminuto de hierba es Mi Pensamiento hecho forma. Y cada criatura obedece a Mi Voluntad, ella cumple, lo que le he puesto Yo por tarea, sirve de nuevo al hombre asegurándoles su existencia. Nada es sin objeto y sentido, nada sucede sin Mi Voluntad, todo tiene por motivación Mi Sabiduría, porque no sabéis sobre la coherencia que tienen todas Mis Creaciones unas con otras, pues reconoced Mi Amor, el cual viene a expresarse cada vez en las maravillas de la naturaleza. Ved como todo reverdece y florece en derredor, como madura y porta frutos, ved, como cada vez de nuevo se efectúa el mismo proceso (para vosotros) para asegurar la vida a vosotros hombres, y mantener a todo lo que vive en la tierra.

Incontables creaciones dejé Yo que se oríginasen en las más diferentes escalas, en las más diferentes formas, destinos y clasificaciones, y si tenéis ojos y oídos abiertos, nada se os escapa y tiene que manifestaros Mi desmesurado Amor y Sabiduría. Pues Yo doy, para que vosotros podáis recibir, Yo creo, para que vosotros saquéis provecho de ello, Yo mantengo y cuido la Creación, para que vuestro corazón se regocije de ellas y me reconozcáis a Mí, a quien soy Yo desde la eternidad y Cuyo Ser vosotros dudáis. Cuya Voluntad y Cuyo Ser queréis vosotros eliminar y Cuyas Obras las véis como originadas por sí mismas.

Vosotros pasáis ciegos de largo por todas las maravillas de la Creación y no comprendéis el lenguaje de la naturaleza, vosotros véis la Creación pero no al Creador en ella, es cierto que véis el efecto, pero no la Causa, a la Voluntad que sirve de base a toda Creación. Os creéis estar llenos de sabiduría y poder averiguar el origen de todas las cosas, pero vuestro saber es imperfecto mientras no me reconozcáis a Mí y me aceptéis como la base fundamental y causa original de la Creación. En cada creación de la naturaleza me acerco Yo a vosotros, ella es el efluvio de Mí Mismo, es un pensamiento que según Mi Voluntad se hizo forma; cada Creación es una prueba de que Yo soy, porque sin Mí nada sería, no existiría nada, porque únicamente Mi Voluntad llamó eso a la vida lo que véis y os rodea. Y nada puede ser o llegar a ser sin Mi Voluntad, nada puede existir, si Mi Voluntad y Mi Sabiduría no da su consentimiento. Mi Voluntad, Mi Amor, Mi Sabiduría y Mi Fuerza tienen que enseñaros a creer también en un Ser, tienen que dejaros reconocer que ellos pertenecen a un Ser, el que por eso quiere hablaros a vosotros también a través de los milagros de la naturaleza, el Ser que quisiera estar íntimamente unido con vosotros, los que sois también como la obra de Su Creación, el motivo del origen de la Creación entera. Yo quiero que estéis íniciados, pero entonces tenéis que estar a la escucha en el lenguaje de la Creación, a la voz que en la naturaleza se os manifiesta, tenéis que mantener diálogos Conmigo, como el Creador esencial de todas las cosas, y Yo daré contestación a todas vuestas preguntas, Yo os tendré en cuenta conforme a vuestra voluntad hacia la Verdad, así como me reconzcáis a Mí como el Dador de la Verdad. Yo os estoy cerca a cualquier hora, así como anheléis oírme, así como enviéis a Mí en lo Alto, tan sólo un pensamiento.

Y por eso me encontraréis, igual donde estéis, lo más pronto si me buscáis en la soledad, donde todo a vuestro alrededor os recuerda al Creador que por Su Voluntad dejó que se originara el Cielo y la tierra, porque Su Amor Lo determinó una vez a dar la posibilidad a los espíritus esenciales, que se separaron de Él de que se volvieran a acercar a Él. Y el saber acerca de ello os es dirigído, debéis desear estar en ese conocimiento, y por eso debéis escuchar el lenguaje de la Creación, pues por él os hablo Yo a los que queréis oírme.

Amén

Traducido por Pilar Coors

Sufrimiento y tristeza por la intervención divina ....

B.D. 2839 from 6 de agosto 1943, taken from Book No. 37

Para mucha gente el sufrimiento y la tristeza empieza con la intervención divina, porque antes han sido intocables, y dejaron cualquier aviso sin contemplación. El sufrimiento de sus semejantes les dejaron sin un cambio de sus pensamientos, y por esto tiene que pasar encima de ellos un sufrimiento que es el último remedio para ellos .... Y por esto se tocan los países que hasta el momento fueron salvados de una penuria indecible, pero que son igualmente culpables en los sucesos mundiales que conllevaba una penuria indecible para los hombres. Duros y sin emociones anda mucha gente por encima de la miseria de sus semejantes, y son ellos que deben probar ellos mismos la pena que su voluntad ha aprobado antes para sus semejantes, porque veían en ellos a sus enemigos. Y lo que los hombres hicieron a sus semejantes se les cae ahora mil veces encima .... Y ahora tienen que sufrir de la misma manera, solo que la voluntad humana no puede poner fin, porque no son fuerzas humanas que se sacan a la luz, sino la voluntad divina misma se presenta y toca a los hombres en su lado más vulnerable .... Les quita a los hombres todos sus bienes, Él les hace pobres y débiles y les deja depender completamente de Su gracia. Y en esta pena el hombre debe reconocer que no puede hacer nada de su propia fuerza, debe aprender que Dios es justo y que les juzga a los hombres sensiblemente que han ido contra Él y Sus mandamientos, pero que puede proteger a la vez que están muy unidos con Él, aunque están rodeados de hombres que Dios no importa. Y muchos van a llegar a la conclusión y comparar su propio destino con aquellos hombres cuyo hundimiento fue causado por culpa humana. Lo que Dios manda encima de los hombres es tan enorme y cargado de pena que cada hombre pensante reconoce una voluntad major en ello que debería conllevar a una reflexión mental. Pero solo van a pensar solo en sí mismos; no van a ver la miseria generalizada, sino sólo a sí mismo y su destino. Así el amor al semejante no se practica como debería, cada uno intentará mejorar su propio destino, y de nuevo va a pasar por la pena del semejante .... Y Dios que conoce la voluntad de cada uno, manda ahora un sufrimiento tan grande sobre los hombres para cambiar a su voluntad, para hacerlos susceptibles y compasivos y que están propuestos a buscar a Él, porque sólo Él es capaz de cambiar de nuevo su destino a una mejora.

amén

Traducido por Bea Gato

Reconociendo la obra de Redención... Luchando con las fuerzas oscuras...

B.D. 2843 from 8 de agosto 1943, taken from Book No. 37

Innumerables almas están en combate con los poderes de las tinieblas que no pueden liberarse de su poder y que necesitan ayuda con urgencia. Porque en su ceguera ellas mismas no saben de la necesidad espiritual en la que se encuentran; ellas no saben que están entregadas a merced del poder del mal si los seres de luz no les traen ayuda mientras todavía están en la tierra. La ignorancia de estas almas les impide luchar contra el mal. No saben que tienen el poder de hacerlo y que solo tienen que solicitarlo. Y carecen de conocimiento porque no están en la fe ni en el amor, de lo contrario, el poder del mal sobre ellas se rompería y el peligro de sucumbir en la batalla se acabaría.

Pero la incredulidad y la falta de amor significan una mayor debilidad de la voluntad y la falta de fuerzas, y por eso las fuerzas de las tinieblas tiene un gran poder sobre las almas, y por eso los seres llenos de amor han de traerles ayuda, sea en la tierra como en el más allá. Deben tratar de impartirles el conocimiento sobre su estado de debilidad y la causa de ella... Deben enseñarles de practicar el amor para que a través de esto lleguen a creer... Deben presentarles la necesidad de sus almas que probablemente aún no la sienten en la tierra, pero la reconocerán con indecible pesar en el más allá después de la muerte corporal y ya no podrán remediarla tan fácilmente como en la tierra.

Con amor y paciencia deben tratar de influir en las personas todavía ciegas de espíritu para que amplíen sus conocimientos, que se dejen instruir y reflexionen sobre lo que han oído. Solo entonces las personas pueden llegar a la fe, y solo entonces obedecerán el mandamiento del amor y podrán escapar del poder del mal. No es fácil trabajar con personas incrédulas e ignorantes porque no reconocen una cosa... la obra de Redención de Jesucristo... porque esto debilita mucho su voluntad y no hacen uso de las gracias de la obra de Redención.

Y por eso hay que explicarles el significado de la obra de Redención, que sólo entonces puede ser captada cuando el ser humano se esfuerza por ser activo en el amor, de lo contrario le resulta completamente incomprensible y rechaza constantemente lo que se le exige que creyera. Pero tiene que luchar aún más contra los poderes de las tinieblas, porque ahora está solo en la lucha contra ellos, porque no quiere reconocer a Aquel, Que podría ayudarle... Y es por eso que el mundo entero está sucumbido a los poderes de las tinieblas porque ya no reconoce al divino Redentor y por la voluntad debilitada y no puede ofrecer resistencia al príncipe del inframundo... La luz y las tinieblas luchan entre sí, las tinieblas son poderosas y atraen a muchas almas bajo su hechizo...

Pero lo que está lleno de luz lucha con Dios, porque a través de la obra de Redención Dios en Jesús se enfrentó al adversario y lo venció... y por tanto el hombre también será vencedor del enemigo en cuanto que elija al divino Redentor Mismo como su jefe de ejercito mientras combate con Él, Quien le ha asegurado Su poder como gracia de la obra de Redención, que adquirió para los hombres por Su muerte en la cruz.

El divino redentor puede y ayudará a todos los hombres que Lo reconocen y nadie sucumbirá en la lucha contra el mal si se encomienda a Su gracia. Pero si quiere luchar solo contra ese poder, sucumbirá, porque su fuerza no basta para resistir. Y por eso es necesaria la creencia en Jesucristo como Redentor del mundo... Y por eso se debe practicar el amor para que la gente llegue a creer... Y por eso se debe predicar el amor a todos los hombres para que el hombre llegue a la sabiduría a través del amor, para que se haga luz en él y lleve con éxito la lucha contra las tinieblas, para que se reduzca la miseria de las almas y puedan librarse del poder de las tinieblas...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Iluminación interior... Verdad y error...

B.D. 2844 from 9 de agosto 1943, taken from Book No. 37

Por la gracia de la iluminación interior, el hombre puede echar un vistazo a un reino no hay error ni duda, donde todo es verdad pura y luminosa, por lo que el hombre puede aceptar el conocimiento sin preocupaciones, porque no se le ofrece otra cosa que la verdad. En consecuencia, por lo tanto, ahora también deben corregirse las enseñanzas que antes se ofrecían a los hombres que no corresponden a la verdad. Porque tan pronto como el hombre es iluminado y el Espíritu de Dios le enseña, no tolerará ninguna falsedad junto a la verdad; el Espíritu le explicará todo de tal manera que el error automáticamente quedará obsoleto y lo reemplazará con la verdad sin dudarlo. Y así el hombre ahora reconocerá qué enseñanzas fueron un obstáculo para el desarrollo espiritual de los hombres porque son erróneas y él tratará de aclarar estas enseñanzas por medio de la verdad ganada por él en el reino espiritual.

Ahora luchará contra el error para que la verdad tenga su merecido. Cuanto más pronto tenga éxito con esto, más bendito será su plan, es decir, será coronado con el éxito espiritual... La falsedad no puede llevar hacia arriba, la falsedad aprisiona el alma como con cadenas en la tierra, y por lo tanto, cualquier falsedad es un obstáculo para alcanzar la altura. Y es por eso que el reino espiritual siempre se esforzará en traer la verdad también en la tierra para facilitar a la gente el ascenso a la altura, y donde un niño terrenal dispuesto se abre para recibir la verdad del reino de la luz, allí comenzará un trabajo diligente por parte de los seres de la luz... para entrenarlo como portador de la verdad para que el ser humano pueda ahora instruir a sus semejantes también en la verdad.

Cuanto menos afectado haya permanecido el receptor por las enseñanzas erróneas, más fácil resulta transmitirle la verdad por la acepta sin resistencia interior. Pero ahora comienza la lucha contra las herejías por su parte. No debe aceptarlas ni tolerarlas por tolerancia, debe hacer campaña abierta contra ellas, debe marcar el error como tal y advertir a las personas sobre la desventaja para el desarrollo del alma; debe tratar de hacerlas reflexionar al respecto para que se decidan a favor o en contra de estas herejías. Y él también podrá hacer esto y se sentirá obligado a hacerlo tan pronto como él mismo haya obtenido una visión clara, tan pronto como conozca los efectos de la verdad y las consecuencias perjudícales del error.

Si el ser humano sabe de la pura verdad, entonces también echa una mano para formarse a sí mismo de tal manera que corresponda a la voluntad divina, pero el error se lo impide porque fue puesto en el mundo por el adversario de Dios, cuyo objetivo es alejar todo lo espiritual de Dios y que por lo tanto quiere impedir que el hombre reconozca a Dios y Su objetivo. La verdad conduce a Dios, pero la mentira y el error alejan de Él. Y es por eso que todos los seres de luz se esfuerzan constantemente por instruir a la gente en la verdad. Librarán una batalla constante contra la mentira que es el originador de las tinieblas en la que camina la humanidad.

La luz del reino espiritual también debe ser transmitida a la tierra; debe brillar en la tierra y atravesar las tinieblas, el error y la mentira deben ser separadas de la verdad, y cada representante de la verdad en la tierra debe ser instruido como tal para exponer abiertamente y sin vacilación el error que ha reconocido y reemplazarlo por la pura verdad. Porque sólo la verdad libera, sólo la verdad redime lo atado, y sólo la verdad lleva a Dios...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Nuevo destierro... Muerte antes aún da posibilidad de ascenso en el más allá...

B.D. 2845 from 10 de agosto 1943, taken from Book No. 37

Sólo lo espiritual imperfecto, que al final del periodo de redención ha demostrado estar completamente alejado de Dios, tiene que recorrer de nuevo el camino terrenal porque el en más allá tampoco se desarrollaría hacia arriba. Y es por eso que muchas personas experimentarán la muerte antes, para quienes todavía existe la posibilidad de un desarrollo superior en el más allá, para que no pertenezcan a los que tienen que experimentar el fin del periodo terrenal y por la tanto el nuevo destierro en la forma sólida de la superficie terrestre rediseñada nuevamente.

En el reino espiritual, sin embargo, éstos últimos pertenecerían a las esferas más bajas e incluso entonces seguirían alejándose aún más de Dios, de modo que de un tiempo infinitamente largo también se convertirían en una forma sólida, por lo que para la creación de nuevas creaciones materiales se les quitará la sustancia espiritual, y solo podrían cubrir su curso de desarrollo en la tierra después de un tiempo extremadamente largo. Por un lado, lo espiritual que se separa de la tierra antes tiene una ventaja, ya que en el más allá puede desarrollarse más rápidamente que en la tierra, siempre que tenga la voluntad de hacerlo, para que llegue al reconocimiento, ya sea en la última hora antes de la muerte o a través de los esfuerzos de los seres de luz en el más allá.

Pero si no se esfuerza para arriba y mantiene su ignorancia en el reino espiritual y permanece en defensa y resistencia, entonces se hunde cada vez más hasta que Dios retira de ello Su Espíritu de amor y deja que lo espiritual vuelva a ser una forma sólida, pero lo que requiere un periodo de tiempo mucho más largo antes de que a este espiritual se le permita nuevamente cubrir el camino en la tierra. Los tormentos de un nuevo caminar sobre la tierra no pueden ser captados por las personas, de lo contrario les sería más fácil comprender por qué hay tanto sufrimiento pasando en la tierra, que aún puede influir en la actitud de las personas, en su voluntad y en su actitud hacia Dios. Pero el hecho de que muchas personas aún aumenten su distancia de Dios a través del sufrimiento es porque continúan en el error, que son ciegos de espíritu y, sin embargo, no quieren aceptar la luz del día cuando se les ofrece.

Una presentación clara de la verdad les haría cambiar de opinión, pero en la oscuridad de noche se cierran aún los ojos y no ven el destello de luz que les mostraría el camino que deben seguir. Pero no se les puede ayudar de otra manera que acercándoles la verdad... Y en el más allá también deben aceptarla voluntariamente si quieren alcanzar la altura.

Sólo en la forma sólida está ligada su voluntad, entonces lo espiritual no es responsable de sí mismo, sino que tiene que moverse según la voluntad de Dios y sólo se vuelve un poco más libre cuando se declara dispuesto a servir. Es por eso que los hombres en la tierra tienen una gran ventaja frente a los espiritual atado a pesar de los mayores problemas y tribulaciones terrenales porque su voluntad es libre y por lo tanto puede crear un cambio por sí mismo tan pronto como el hombre tenga el deseo de permanecer en la verdad, de reconocer la verdad y llegar a ser sabio.

Entonces se salva de ser atado de nuevo en la forma sólida, aunque ahora es llamado prematuramente fuera de la tierra. Porque entonces puede entrar en el reino espiritual, donde ahora se le ofrece esta verdad deseada por él y pone un pie en el camino del desarrollo ascendente. Y es por eso que al final de este periodo terrenal sólo habrá personas completamente alejados de Dios y pocas personas unidas a Dios, y tendrá lugar la separación definitiva... Estos últimos serán de Dios para siempre y los primeros tendrán que ir por el camino de un sufrimiento indecible en la voluntad atada... en las creaciones de la nueva tierra...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Cercanía de Dios... Contemplación de Dios...

B.D. 2846 from 10 de agosto 1943, taken from Book No. 37

Debe ser vuestra voluntad acercaros a Aquel a Quien sirven todos los ángeles en el cielo, a Quien alaban y honran por toda la eternidad... Debido a que Su cercanía es eterna felicidad, Su cercanía es lo más digno de luchar, lo cual debería ser vuestro único objetivo. No sabéis lo que os habéis robado, lo que perdisteis por vuestra antigua apostasía de Dios, tampoco sabéis qué largo e interminable camino ya debíais recorrer en la distancia de Dios para ser admitidos de nuevo a la última prueba de vuestra voluntad que os acerque de nuevo a Dios... Y por eso sois tan indiferentes y perezosos cuando deberíais estar esforzándoos diligentemente por la perfección. Porque tenéis que llegar a ser perfectos si queréis ser apreciados por la cercanía de Dios.

Debéis trabajar en vosotros mismos para que os convirtáis en amor, para que así os adaptéis al Amor eterno y reducís la distancia de Él mientras todavía estáis en la tierra. La cercanía de Dios es el estado más feliz, y en la tierra no podéis captar que delicias os brinda. Luz y poder es vuestra parte, porque Su proximidad irradia luz y poder y podéis absorber luz y poder en toda su plenitud si permanecéis cerca de Dios. Solo entonces reconoceréis el amor misericordioso con el que Dios os cuidó y cómo este amor Suyo ha querido elevaros constantemente para que podáis alcanzar Su percepción.

Pero debéis anhelarlo sin saber de la gloria y la alegrías de estar cerca de Dios; debéis esforzaros hacia Él por vuestra propia voluntad; el amor del corazón debe impulsaros a la obra desinteresada para que os acerquéis a Él de Cuyo amor emergisteis. El espíritu divino y el amor divino deben fluir a través de ti, entonces se levanta la distancia de Dios, sois uno de nuevo con el Amor eterno, con vuestro Creador, Quien constantemente os cortejaba porque no quería perderos. Y cuando sois uno con Él, también debéis ser irradiados por Su amor resplandeciente, y vuestra vida debe ser gloriosa, un estado de perfección que ahora dura para siempre...

Estar cerca de Dios es sinónimo a posesión de poder y fuerza... ser capaz de crear y dar forma a su propio discreción y poder recibir constantemente la fuerza de Dios sin restricción... Porque Dios irradia constantemente Su poder y continuamente hace felices a los seres que se les permite estar cerca de Él porque son perfectos, porque la voluntad se esfuerza por la perfección, es decir, que la voluntad ha logrado que encontraron la unión con Dios. Porque la voluntad una vez se apartó de Dios; y ahora debe perseguir su objetivo con toda firmeza, debe esforzarse hacia Dios y conocer un solo objetivo mientras la persona viva en la tierra... debe tratar de acercarse a Dios para alcanzar Su percepción...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La actividad redentora es sumamente importante...

B.D. 2847 from 12 de agosto 1943, taken from Book No. 37

La actividad redentora en la tierra es tan sumamente importante que Dios bendice a cada hombre dispuesto y lo dota con fuerza para llevar a cabo esta actividad. Necesita obreros en Su viña y sólo puede contratar a aquellos que emprenden este trabajo por su propia voluntad. Pero tan pronto como el hombre esté dispuesto, se le abrirán todas las fuetes de ayuda, se le dará fuerza y gracia, y se desarrollará su capacidad, de modo que ahora llevará a cabo esta actividad lleno de celo, que está destinado a la redención de las almas descarriadas en la tierra.

Todo aquel que se ha puesto a disposición de Dios con total devoción Le ha hecho saber su voluntad de servirle y ya no se quedará fuera... porque su ayuda es necesaria en la tierra y esa ayuda solo puede ser realizado por hombres. La humanidad está tan lejos de creer que se necesita una fe mucho más fuerte para acercar las transmisiones de Dios a los demás seres humanos. La voluntad de un hombre debe tratar de tender un puente sobre el abismo, que separa a Dios de toda la humanidad a través de su incredulidad; una persona profundamente creyente debe recibir lo que Dios ha destinado a todos los hombres, lo que Le gustaría ofrecerles pero no es deseado por ellos...

Una persona profundamente creyente debe ser el mediador entre Dios y los incrédulos, debe dar a estos últimos noticas del amor de Dios y de Su voluntad, la gente debe escuchar a través de su boca lo que Dios quiere decirles, lo que necesitan saber para poder acercarse a Dios nuevamente, y este oficio de mediación es tan sumamente importante, debido a que primero se requiera la proclamación de la Palabra divina, si se debe brindar ayuda a estas almas que de otro modo estarían perdidas. Porque ellas también deben encontrar el camino de regreso a Dios por su propia voluntad, np pueden ser obligados a cambiar su forma de vida, a creer en Dios y actuar en amor... tienen que dirigirse a Dios por su propia voluntad y solo pueden hacerlo, si son instruidos de Su amor y bondad, de modo que se active en ellos la voluntad para esforzarse hacia este amor eterno. Porque esa es la única forma en que pueden redimirse.

Y por eso el transmisor de la voluntad divina contribuye a la redención, porque de otro modo no se puede informar a los hombres de la voluntad de Dios. Como ellos mismos ya están demasiado alejados de Dios, Dios no puede expresarse directamente a ellos, no escuchan Su voz y, por lo tanto, necesitan un transmisor que es unido a Dios y, por lo tanto, conozca la voluntad de Dios. esta actividad en la tierra es tan necesaria, ya que la humanidad anda descarriada, en la oscuridad espiritual. Y por eso Dios no dejará sin fuerza y gracia a ningún hombre que se ofrezca a ayudar a estos descarriados; los fortalecerá en cada debilidad de voluntad, les trazará sus caminos, los guiará y protegerá en todos los caminos, y Su gracia está con ellos constantemente...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Característica de la verdad... Obra de amor... Iluminación...

B.D. 2848 from 12 de agosto 1943, taken from Book No. 37

El amor os acerca a la verdad, porque del amor nace la sabiduría. Pero el amor tiene que ser desinteresado, tiene que ser divino, porque la verdad también es de origen divino, ya que lo divino solo se puede ganar con lo divino. Y así se hará sabio, quien sólo enciende el amor dentro de sí mismo y deja que se encienda en una llama brillante... pero Dios pone a las personas esta condición de que primero actúen en amor para poder recibir la sabiduría divina; que pongan en acción el amor que sienten en el corazón; que den y ayuden donde sea necesario, que procuren hacer felices a sus semejantes con todo lo que los hace felices a ellos mismos, lo que tienen y lo que hace falta al prójimo. Su amor debe estar dispuesto a sacrificar, entonces Dios recompensa tal amor, iluminando su espíritu, dotándolos con un rico conocimiento, sacándolos de la noche oscura a la luz más brillante... hacia Sí Mismo, Que es la Luz eterna, la Verdad eterna y el Amor eterno...

Cuando el amor entra en vuestra vida, que es puro y desinteresado, también entráis en las esferas de la luz, porque también sois introducidos al conocimiento a partir de ahora, inconscientemente al principio, pero pronto os daréis cuenta de un poder que antes os era ajeno, un poder que os empuja hacia Dios y que emana de Él... Es el poder del Espíritu divino que obra en vosotros, tan pronto como obráis en el amor... que os informa sobre cosas que no sabéis, que os imparte sabiduría, siempre según la medida de vuestra caridad. Este poder no es reconocible externamente, pero no se puede negar, le da constantemente a la persona que reparte amor, lo ilumina y por lo tanto aumenta constantemente su conocimiento, y como este conocimiento es pura verdad, debe llevar a Dios, Quien es la Verdad Misma...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Característica de la verdad... Sentido de la letra... Prueba y capacidad...

B.D. 2849 from 13 de agosto 1943, taken from Book No. 37

La verdad es lo que es bueno, y la persona que ama sabrá distinguir exactamente entre lo que es bueno y lo que es malo, mientras que el hombre sin amor que aún permanece en el amor propio considera bueno lo que es útil para para él, lo que le da una ventaja. No hace distinción entre el bien y el mal y, por lo tanto, tampoco distingue entre la verdad y el error. No reconoce lo divino y por lo tanto tampoco la verdad, porque no se esfuerza por ninguna de las dos por su falta de amor. Dondequiera que se exprese el amor, el amor a Dios y al prójimo, allí también debe estar representada la verdad. Y esa es la característica de la verdad, que respira amor e irradia amor, que enseñe el amor y lleva a Dios, porque todo lo que es bueno y noble debe unificar a los hombres con Dios.

En consecuencia, la verdad nunca será reconocida por el sentido de la letra, sino por su efecto... Si educa al amor, entonces también puede venir de Dios, pero si un conocimiento fortalece al amor propio, entonces es obra del adversario de Dios, que trata de apartar a la gente de Dios y nunca puede dar la verdad. Y debes aplicar el estándar a esto si queréis probar... si no sois capaces de reconocer por vosotros mismos lo que se os ofrece. Si vosotros mismos sois capaces de amar y activos en el amor, entonces vuestro corazón también os instruirá si no os oponéis a esta voz del corazón a través del conocimiento previamente asimilado intelectualmente.

La verdad no llega al hombre como en una escuela, sino que el espíritu en él se la dicta, el espíritu que hay en vosotros os ilumina para que seáis capaces de reconocer la pura verdad, dónde y cómo también os es ofrecida. Pero la capacidad de amar y la voluntad de amor del corazón es la primera condición para que el espíritu se haga efectivo en vosotros. Pero entonces reconocéis brillante y claramente que todo lo bueno y que apunta a Dios debe ser la verdad, cuyo punto de partida es Dios Mismo. Y ya no dudáis porque la verdad os hace felices en cuanto habéis penetrado en esta a través de la ayuda del Espíritu divino, que guía vuestro pensamiento hacia el reconocimiento correcto. Por eso dejad que el espíritu obre en vosotros, no os anticipéis a su obra tratando de examinar intelectualmente lo que sólo el corazón puede realizar.

Prestad atención a vuestros sentimientos, entregados al efecto de lo que se os ofrece como verdad sin resistencia. Y afirmaréis el bien y rechazaréis el mal, es decir, podéis separar la verdad del error. Pero no consultéis vuestro conocimiento de libro. Si esto no os ha sido ofrecido por hombres espiritualmente iluminados, de hombres que igualmente fueron capaces y dispuestos a amar, de lo contario solo os ofrecieron material escrito que carece de vida interior. Pero la vida solo es despertada por el amor. Y así solo el hombre que ama es capaz de captar el sentido correcto de las letras. Y este siempre estará de acuerdo con verdad eterna, que Dios manda a la tierra, si la pura verdad ya no está representada en ella.

El amor y la bondad de Dios saben verdaderamente cómo proteger Su verdad y presentársela no desfigurada a la persona que desea la verdad, pero si el deseo de una persona no se dirige exclusivamente hacia la verdad, entonces su capacidad de examinarla también disminuirá; entonces difícilmente puede distinguir la verdad del error. Y el adversario de Dios se sirve de cualquier debilidad de voluntad, de toda falta de deseo de la verdad, para fortalecer el error en el hombre, para hundirla en la duda y socavar la verdad, porque el esfuerzo del adversario es suprimir la verdad que lleva a Dios... Y vosotros, los humanos, sólo podéis evadir de esta violencia si le pedís sinceramente a Dios que os ilumine espiritualmente, si os acercáis a Él como niños débiles e ignorantes que piden por fuerza y gracia y por el reconocimiento de la pura verdad... y Dios no deja esta oración sin respuesta, os fortalece y os capacitará de distinguir la verdad del error...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Dios demanda fe en las predicciones...

B.D. 2850 from 15 de agosto 1943, taken from Book No. 37

Dejad todas las dudas y creed sin dudar lo que os anuncio a través de Mi Palabra. Es de la mayor importancia que vosotros mismos, que vais a transmitir Mi Palabra, estéis completamente convencidos de la verdad, porque sólo entonces podréis defenderla, cuando no hay ninguna duda en vosotros, cuando vosotros mismos os mantengáis en profunda fe en Mí y Mi Palabra. Lo que Yo os anuncio está destinado a toda la humanidad, porque no quiero advertir y amonestar a una persona individual, sino que quiero hablar a todos a través de una persona y señalarles el tiempo del fin cercano; Quiero hacerles saber lo que tengo planeado desde la eternidad; Quiero darles tiempo y oportunidad para que se preparen para este fin, y por eso les mando Mis mensajeros.

Y también tengo que mencionar el acontecimiento venidero, tengo que predecir a la gente el cambio de sus condiciones de vida y , por lo tanto, doy a personas individuales la capacidad de mirar al futuro y predecir lo que está por venir, porque quiero que las personas vean el final cercano y ahora trabajan diligentemente en sus almas, es decir, esforzarse por su perfección a través de una forma de vida que Me agrada. Y por eso doy una descripción de lo que ha de venir a través de Mi Palabra, a través de la voz del Espíritu, una descripción de lo que está por venir, anuncio una catástrofe natural, cuya magnitud significa un cambio total de las condiciones de vida y que, por lo tanto, tendrá un efecto inimaginable.

Y a los que doy información al respecto, que se la pasen, que se la hablen a todo el mundo sin timidez ni titubeo, que le quede claro a todo el mundo que cada día puede traer el acontecimiento, que la gente está frente a una gran experiencia, no debe darle mucho más tiempo, sino anunciar la catástrofe como inminente. Ellos mismos debe prepararse diariamente y cada hora para que puedan asumir su oficio de enseñar en cualquier momento cuando haya tenido lugar el gran temblor de la tierra; y no deben rehuir amenazas de ningún tipo, porque es Mi voluntad que la humanidad reciba información, es Mi voluntad que la gente esté de acuerdo en señalar esto a sus semejantes.

Y es por eso que instruyo a Mis siervos conforme a la verdad, para que puedan trabajar para lograrlo en una fe profunda, y por eso no les hablo en imagines, sino que les doy una descripción clara y comprensible de los hechos, que pueden ser transmitidos igualmente tan claras y comprensiblemente, así como el ser humano tiene la fe correcta, a quien se le asigna la tarea de transmitir Mis anuncios a los demás seres humanos. Porque es Mi voluntad que se hable abiertamente de ella, ya que es la única forma en que la humanidad puede ser informada de lo que está por venir, lo cual es inevitable porque la necesidad espiritual de la humanidad lo requiere...

La creencia en Mi Palabra debe ser profunda e inquebrantable en vosotros para que Yo Mismo pueda hablar a través de vosotros. Porque si sois creyentes, sólo decís lo que Mi Espíritu os inspira, y por eso Yo Mismo puedo hablar a través de vosotros. Pero si vuestra creencia es superficial, solo hablaréis tímidamente, y entonces no tendréis efecto en aquellos que os escuchen. Pero deben ser advertidos por vosotros, deben pensar y reflexionar sobre sí mismos, deben considerar la posibilidad de una catástrofe natural, aunque no estén convencidos de ella, para que, si ocurre, vuelvan sus pensamientos hacia Mí y Me reconocerán en ella. Quiero que habléis y señaléis esto a la gente, quiero que dejéis cualquier preocupación, quiero que vosotros mismos os ciñáis a Mis Palabras y las creéis, porque sólo una persona profundamente creyente puede levantarse con verdadero celo por lo que Mí Espíritu le ha inspirado a hacer.

Pero la fe debe ganarse en la oración, debe ser esforzada con firme voluntad; el hombre debe dejarme su corazón completamente sin ninguna resistencia para que Yo pueda trabajar en él. El hombre debe sentir Mi amor, debe saber que Yo no engaño a los hombres, sino que quiero llevarles la verdad, y que protejo contra el error a quien se dirige a Mí. Y sólo Me preocupo por arrancar a la humanidad del error y transmitirla a ella a cambio la verdad. Pero es erróneo el pensamiento de aquellos que creen que pueden continuar su vida en la tierra sin obstáculos sin creer en Mí y sin creer en una responsabilidad futura ante Mí.

Busco corregir este error, y por eso mando exhortadores a la humanidad para llamar su atención y anunciarla una prueba de Mi poder y fuerza, pero también de Mi amor. Porque sólo lo que le ha anunciado de antemano puede entonces moverla a creer en Mí... Y por eso es necesario mencionar lo que está por venir, y una y otra vez debéis hablar sobre el hecho de que Yo Me expresaré a través de una catástrofe natural como prueba de que Yo Soy y dirijo el destino de todos los hombres para que lleguen al reconocimiento de Mí Mismo si no son tercos e incorregibles.

Mi amor Me determina a hacer que la humanidad tome conciencia de esto, pero para esto último tengo que utilizar personas dispuestas a fin de no restringir la libertad de creencia de las personas. Pero éstas deben hablar en lugar de Mí, deben escucharme y entonces transmitir Mi Palabra, porque les imparto la verdad, que debe ser difundida a los demás seres humanos a través de ellas...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Verdad... Convicción... Limitación del conocimiento...

B.D. 2851 from 15 de agosto 1943, taken from Book No. 37

Todos los resultados de la investigación espiritual deben ser reconocidos si están sujetos a un examen serio y si el examinador mismo desea reconocer la pura verdad. Porque si está buscando la verdad, también está buscando a Dios. Pero si la voluntad de verdad es pequeña, entonces un examen serio también es cuestionable tan pronto como se le presente un bien espiritual. Entonces se le pueden presentar las pruebas más convincentes, no lo moverán a reconocer algo, porque pone su conocimiento intelectual en contra, que se mueve por caminos erróneos.

Y es por eso que entonces se le niega al ser humano un conocimiento más profundo, carece de toda verdad, no tiene entendimiento para el mundo espiritual, no respeta las leyes de los habitantes del mundo espiritual, es decir, no hace nada para dejar que esas fuerzas tienen un efecto en Él porque no los reconoce. Y, sin embargo, se le considera sabio... Transfiere su convicción a personas del mismo espíritu sin encontrar la resistencia a la cual están expuestos los portadores de la verdad. El error prevalece y la verdad encuentra poco reconocimiento. Y esto produce el libre albedrío del hombre, al que Dios no impone ninguna compulsión y le permite usar su intelecto como mejor le parezca.

Pero a través de la libertad de la voluntad el hombre también es responsable de su pensamiento, porque así como deja pasar la oportunidad que le haría ganar el reconocimiento de la verdad, también podría usarla... Porque la persona pensante debe usar su intelecto de la manera correcta, debe sopesar todos los pros y contras entre si y luego decidirse, no debe permanecer unilateral mientras no esté interiormente convencido que está sabiendo. Y le faltará esta convicción mientras siga andando en el error. Sólo la pura verdad le da la más íntima convicción de ser sabio.

El hombre como tal sabe de las limitaciones de su conocimiento, y por lo tanto debe evaluar todos los resultados del pensamiento intelectual humano como conocimiento insuficiente, y en consecuencia no puede defender la verdad incondicional. El conocimiento más profundo de adquirirse de manera que excluya el pensamiento intelectual, aunque luego tenga que ser absorbido y procesado con el intelecto para poder convertirse en propiedad intelectual del hombre.

Y este conocimiento, que viene del corazón, que el espíritu en el hombre lo transmite a éste que, como parte de Dios, lo sabe todo, también le da al hombre la convicción de que está en la verdad, y luego jamás necesita renunciar a ella, no necesita temer la investigación intelectual de otros seres humanos porque ésta no podrá refutar o debilitar sus resultados... la verdad ya no puede ser suprimida una vez que ha sido ganada y se ha convertido en propiedad intelectual. Pero el error es mutable y sigue siendo error hasta que la pura verdad lo ha echado a un lado... hasta que el libre albedrío del ser humano exige seriamente la verdad y la acepta sin resistencia...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La actividad del adversario y sus grilletes ....

B.D. 2856 from 21 de agosto 1943, taken from Book No. 37

El adversario trabaja contra Dios de muchas formas y de muchas maneras intenta socavar la enseñanza de amor de Cristo. Siembra el odio y la discordia dondequiera que el terreno sea propicio, y aprovecha cualquier oportunidad para incitar a las personas unas contra otras y para alentarlas a la falta de amabilidad. Porque busca desplazar a Dios; busca fragmentar todo lo que es bueno y transformarlo lentamente en malo; busca erradicar todo sentimiento por la verdad y difundir opiniones entre la humanidad que están completamente en contra de la enseñanza de amor de Jesucristo. Y así busca desplazar a Jesucristo mismo pues, al privarla de la verdad, la humanidad también se verá privada del conocimiento del mayor portador de la verdad en la tierra, y este es el propósito del adversario de Dios, pues entonces la gente también perderá las bendiciones del acto de Salvación en cuanto el ser humano ya no lo conozca y por lo tanto no desee conscientemente su gracia. Pero Jesucristo debe ser reconocido como el Hijo de Dios y Redentor del mundo, sólo entonces puede otorgar las bendiciones de Su acto de Salvación a las personas, y sólo entonces es posible que estas se liberen del poder del adversario de Dios. Sin embargo, la voluntad de las mismas personas es lo que le da al adversario este poder excesivo, ya que si las personas se defendieran, si quisieran entregar su voluntad a Dios, el poder del adversario se rompería. Incluso el conocimiento del acto de Salvación y la fe en él no podrían ser arrebatados a las personas que se esfuerzan hacia Dios. Sin embargo, Dios deja igualmente que su fuerza fluya a la tierra para que la gente sea capaz de reconocer la actividad del adversario y resistirle. Y así hay una batalla entre el mundo espiritual bueno y el malo. El ganar influencia sobre el pensamiento de las personas para guiarlas hacia el camino correcto es una lucha constante. Porque sólo cuando el pensamiento de las personas es correcto, reconocen la verdad y la desean. Pero las fuerzas buenas tienen poco éxito .... la gente está desprovista de todo amor. Así, el adversario de Dios tiene un juego fácil para ganárselos y ellos ceden a su influencia sin resistencia .... Y así se despojan de toda fe y gracia porque su voluntad está dispuesta a negar la mayor obra de amor, ya que ellos mismos son incapaces de practicar el amor y, por tanto, tampoco pueden captar ni entender la obra de amor de Cristo. Y así, innumerables personas caerán presas de la actividad del adversario ....

Sin embargo, Dios, en su infinito amor y misericordia, sólo tolerará sus acciones hasta cierto punto, pues en cuanto sus acciones se dirijan hacia Dios mismo, en cuanto, debido a su influencia, se actúe abiertamente contra toda persona que aún reconozca a Jesucristo, esto es una batalla abierta contra Dios que Él no dejará sin retribución. Porque ahora será una batalla desigual en la que el ser humano ya no será libre de decidirse por Dios o por su adversario, sino que ya no tendrá más remedio que profesar abiertamente su apoyo al adversario de Dios ..... La gente se verá obligada a renunciar a su fe, aunque sólo los que aún quieran aferrarse a ella, pues los demás ya renunciarán voluntariamente a su fe de antemano. Sin embargo, Dios nunca dejará que su adversario obtenga el poder para desplazarlo, y su intervención final le quitará todo su poder y toda su fuerza .... Pero antes de atarlo, apoyará excepcionalmente al pueblo creyente, porque la feroz batalla por la fe tiene que estallar por el bien de los incrédulos, porque podrán reconocer la fuerza de la fe y porque la actividad excepcional de los creyentes aún puede llevarlos de vuelta a la fe si no están completamente bajo el control del adversario. Pero al final se hará insoportable para los creyentes a los que Satanás intenta obligar a estar en esclavitud con él. Y entonces habrá llegado la hora de que su poder se rompa .... para que Dios ponga fin a su actividad, para que lo humille y le arrebate todo el poder de las manos .... Y todos los que le rindieron homenaje serán impotentes, impotentes serán abandonados a la mano de Dios, que ahora separa a los espíritus entre sí, que destruye por completo todo lo que no luchó bajo su bandera y recompensa a los pocos que son devotos de Él, tal como ha prometido. Y por mucho que el adversario se enfurezca de antemano, llegará la hora en que se pondrá fin a su actividad, y esta hora ya no está lejos. Y con esto reconocerás el final, que Satanás se ensaña sin piedad, que incita a las personas unas contra otras, que les da pensamientos que atestiguan una crueldad y una falta de amabilidad inauditas, y que las determinará a destrozarse unas a otras. Entonces el mundo también estará maduro para la destrucción, es decir, la tierra y todo lo que existe en ella será remodelado y destruido por la voluntad de Dios después de que Dios haya recogido a las personas leales a Él para que sean arrebatadas del poder de Satanás ....

Amén

Traducido por J. Gründinger

Inmortalidad .... Alma ....

B.D. 2860 from 25 de agosto 1943, taken from Book No. 37

Todo lo que Dios ha creado, es fuerza mental, e imperecedero como tal. Sin embargo, las creaciones visibles están sujetas a cambios constantes, por lo que no desaparecen por completo, sino que solo cambian en sí mismas, e incluso si ya no son visibles, no dejan de existir, porque la fuerza de Dios disuelve la materia solo temporalmente hasta que lo mental en ella nuevamente necesita una nueva forma externa. Este cambio ahora también contribuye que lo mental se puede desarrollar, de modo que nunca permanece en el mismo estado, sino que siempre alcanza un mayor grado de madurez, hasta que puede entrar en su última forma, la encarnación como ser humano.

El hombre también es imperecedero en cierto sentido, pero de nuevo solamente la forma externa .... su cuerpo .... mientras que el alma .... lo mental en el hombre, también sobrevive la última forma externa y entra en la eternidad como un ser incorpóreo.

Para el ser humano en la tierra, esto mental, el alma, no es visible .... y, sin embargo .... es el ser real .... El que necesita la cobertura corporal solo con el propósito de la última maduración en la tierra.

Pero después de la muerte del cuerpo, el alma continúa su vida sin ninguna cobertura, y por lo tanto solo visible para los seres mentales, quienes son completamente independientes de la tierra y de cualquier sustancia terrenal. Lo que Dios ha creado durará eternamente, pero la forma de existencia y el estado .... de lo que fue creado por Dios .... Puede ser muy diferente .... Y, en consecuencia, más o menos visible, aunque no puede desaparecer eternamente para nada.

El ser humano con sus ojos corporales puede mirar todo lo creado solo en la etapa donde

dispone de envolturas materiales, y solo estas son visibles para el ojo corporal, ya que solo puede ver lo mental en la forma externa si tiene un alto grado de maduración mental. Y, por lo tanto, la inmortalidad del alma humana es en su mayor parte dudosa, porque el hombre quiere creer lo que ve y lo que puede probar. Pero con cierta reflexión, ganará el reconocimiento de que todo ha salido de Dios y, por lo tanto, no puede ser transitorio, a pesar de que pierde su envoltura corporal.

Solo cuando ha reconocido lo mental en sí mismo, cuando lleva una vida mental aparte de su vida terrenal y externa, considera la materia como una envoltura necesaria para el desarrollo, que para lo mental es solo un medio para un fin. Entonces él también sabe, que lo mental no tiene fin, pero que la cobertura externa es de duración limitada y permanecerá según la voluntad divina, que luego libera lo mental para una vida fuera de la tierra, fuera de la materia, que nunca se detiene, pero durará para siempre.

Por lo tanto, la vida terrenal solo puede considerarse como una fase de transición en la que lo mental, el alma, tiene que superar su última forma externa, para que luego pueda entrar en una esfera completamente sin cobertura, en la que comienza su vida real .... en libertad y consciencia de su fuerza, de la que carecía en la tierra, siempre y cuando aún no había alcanzado la madurez mental necesaria .... donde es consciente de que vive eternamente y que nunca puede morir .... Porque, lo que es de Dios, es imperecedero .... Amen

Traducido por Meinhard Füssel

Terminación de los sucesos mundiales por obra divina ....

B.D. 2861 from 26 de agosto 1943, taken from Book No. 37

Es una fuerza mayor que decide los sucesos mundiales, aunque la voluntad humana pretende provocar un cambio decisivo. Los seres humanos nunca pueden determinar con certeza el efecto, de lo que causa su voluntad y, por lo tanto, tampoco pueden determinar el resultado de una lucha de naciones que ellos mismos han iniciado hasta cierto punto. Sólo la voluntad divina decide, de tal manera que sea útil para el desarrollo espiritual superior, aunque este resultado no sea muy beneficioso para la vida terrenal. Porque lo que la gente piensa que es correcto y bueno no necesita ser beneficioso para el alma y, por lo tanto, los hombres deben estar preparados para un resultado que de ninguna manera corresponda a su voluntad y sus expectativas.

No es el bienestar terrenal del individuo lo que es decisivo, sino solo el desarrollo espiritual de los hombres. Pero esto sería cuestionado si el resultado de los sucesos mundiales fuera el deseado, y Dios lo sabe y por lo tanto interviene Él mismo. Él lo finaliza, es decir, Él dirige los acontecimientos mundiales por caminos completamente diferentes, Él lo termina de una manera que no será muy agradable para los hombres que se esperan obtener un gran éxito. Los hombres se sentirán decepcionados en todos los sentidos porque todo resulta diferente a como parece, y porque la forma de vida ahora será mucho más simple y llena de privaciones y la mejora que la gente espera no se materializará.

La voluntad humana nunca estaría de acuerdo con eso si una fuerza mayor no nos expresaría claramente su voluntad y el ser humano como tal no tuviera poder contra ella. Solo queda un corto periodo de tiempo antes de que los acontecimientos mundiales experimenten un cambio repentino que es de la mayor importancia, tanto espiritual como terrenal. Porque este giro sienta las bases para el suceso posterior, para la lucha de fe, que es la consecuencia de la intervención divina, porque después de esto se requiere un comportamiento de los hombres que viola por completo la fe y el amor divino.

Los hombres creen que pueden restaurar las viejas condiciones a través de tales órdenes y, por lo tanto, proceden con rigor, no tienen en consideración la creencia de los hombres, sino que tratan de eliminarla por completo y tratan que las personas apostaten. Y la necesidad no cesará, solo que será diferente a lo de antes; los acontecimientos mundiales probablemente terminarán, pero la humanidad no está liberada de la tribulación porque todavía la necesita para su desarrollo espiritual, y Dios Mismo, por lo tanto, afirma Su poder y Su voluntad para que la humanidad pueda reconocerlo a Él y Su obra ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

El poder de la intercesión ....

B.D. 2868 from 3 de septiembre 1943, taken from Book No. 37

En cuanto las personas rezan unas por otras, sus corazones son capaces de amar, y como el amor es fuerza, esta fuerza fluye hacia la persona a la que se dirige el amor .... La oración tiene efecto en el sentido de que la persona a la que se dirige la intercesión siente notablemente el flujo de fuerza, en el sentido de que siente alivio de su dificultad terrenal, o bien es ahora capaz de afrontarla. Y así, Dios cumple una oración dirigida a Él en el amor por el prójimo incluso de una manera puramente terrenal... Sin embargo, es mucho más beneficiosa la oración que sólo tiene por objeto la perfección espiritual, el reconocimiento y el esfuerzo por la luz y la verdad. También en este caso la oración tiene un efecto en forma de fuerza que el prójimo sólo tiene que aceptar de buen grado para poder reservar el mayor éxito espiritual con lo que, comprensiblemente, también se reducen las dificultades terrenales ya que estas, al fin y al cabo, sólo deberían cumplir el mismo propósito de ayudar a lograr la maduración espiritual. Pero cuando el ser humano ignora la fuerza que se le da por medio de la intercesión, Dios no puede reducir el sufrimiento de este ser humano cuya alma quiere salvar y que estará completamente perdido sin ella. El hombre quiere ayudar al prójimo que lo necesita .... pero Dios es amor .... y éste también quiere acudir en ayuda del ser humano. Y su amor y sabiduría reconocen el sufrimiento como el único medio para ganar al ser humano para la eternidad, y este amor y sabiduría, comprensiblemente, tiene que dejar sin respuesta la oración por el prójimo que sufre si la misma estorba la madurez del alma, que es el propósito y la meta de la vida terrenal. Y, por lo tanto, el cumplimiento de la oración debe dejarse siempre a la voluntad de Dios, pues éste sabe realmente mejor lo que proporciona al alma el mayor provecho espiritual. Dios ciertamente reconoce el amor pero si este amor, en la ignorancia humana, quiere poner fin a un sufrimiento que el mismo amor de Dios impone al ser humano, reconocerá ciertamente el amor en sí, pero, a su discreción, no cumplirá la oración para de esa menera llevar la redención al alma aunque aparentemente se desatienda la buena voluntad humana. Sin embargo aún así, la fuerza de la intercesión les beneficiará al facilitar que sus pensamientos se vuelvan hacia Dios, siempre que la voluntad del ser humano no se resista completamente a Él. Y por lo tanto, todo, el sufrimiento o la alegría, debe dejarse en manos de Dios y todo debe aceptarse de Su mano con devoción y gratitud, porque Él realmente sabe mejor lo que sirve a la gente, y lo dirige todo de manera que beneficie al alma y el ser humano pueda alcanzar la madurez espiritual si tiene la voluntad de hacerlo ....

Amén

Traducido por J. Gründinger

Doctrina de la reencarnación errónea .... Ley ....

B.D. 2873 from 7 de septiembre 1943, taken from Book No. 37

Las leyes divinas han sido fijadas desde la eternidad, y según estas leyes, todo el desarrollo superior tiene lugar tanto en el reino material como en el reino espiritual. Existen creaciones de los más variados tipos, tanto materiales como espirituales. Y todas las creaciones solo tienen el propósito de devolverle a Dios lo espiritual alejado de Él. Pero cada etapa de desarrollo es diferente, al igual que las creaciones individuales son completamente diferentes. Por tanto, servirán siempre de estancia a lo espiritual cuyo grado de madurez están adaptados en su naturaleza. Siempre habrá un desarrollo ascendente de lo espiritual tan pronto como pase por la creación material en el estado imperativo.

Un estancamiento o una regresión en el desarrollo puede ocurrir en la última etapa de la creación material como ser humano .... Pero luego lo espiritual entra inevitablemente en el reino demás allá, que ya no creaciones materiales para mostrar. Incluso entonces se puede registrar nuevamente un estancamiento o declive, porque el ser también dispone del libre albedrio en el reino espiritual, pero que está extremadamente debilitado en cuanto el ser solo haya alcanzado un grado muy bajo de madurez. Sin embargo, al igual que en la existencia terrenal, el desarrollo superior depende de una actividad, y es esta actividad que no está del todo claro para los hombres en la tierra y también debe permanecer, porque no comprenden su significado, pero que, por otro lado, se hace dependiente de las creaciones terrenales.

Entonces los humanos creen que cualquier actividad es terrenal, es decir, condiciona creaciones materiales. Y, en consecuencia, representan la opinión de que el alma vuelve a la esfera en la que previamente había ignorado su desarrollo superior, de modo que regrese a la tierra nuevamente para continuar donde lo ha dejado .... para que pueda repetir su curso interrumpido de desarrollo en cualquier momento hasta la última perfección ....

Y esta suposición conduce a una enseñanza que de ninguna manera corresponde a la verdad, pero que encuentra aprobación en todas partes y, por lo tanto, está ampliamente extendida .... a la enseñanza de la reencarnación en la tierra .... Solo unas pocas personas pueden evaluar cuán nefasta es esta doctrina para la humanidad si no se refuta y corrige. La ley divina se ve en cierta medida anulada por el hecho de que todo tiene que progresar según el plan de sabiduría divina si quiere ascender.

Una reencarnación del alma sería una regresión que produciría desde Dios, es decir, tendría que contradecir por completo la ley divina que dicta el progreso constante. El ser mismo puede evolucionar hacia atrás por libre albedrio, pero nunca es devuelto por la voluntad de Dios a un estado que ya ha superado una vez. Y nunca se le permitiría repetir a voluntad un proceso en el que falló anteriormente.

Porque todavía tiene miles y miles de posibilidades para seguir desarrollándose, pero siempre en diferentes creaciones y bajo condiciones completamente diferentes ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La creencia del engaño .... Un círculo espiritual del trabajo ....

B.D. 2874 from 8 de septiembre 1943, taken from Book No. 37

En el mundo espiritual el alma mismo es creador de su alrededor. Se mueve en un ámbito que se crea por sus deseos y anhelos, por sus pensamientos y su voluntad. Solo que ahora las cosas no son de materia, pero tampoco espiritualmente inmortal, sino son fenómenos, son imágenes del deseo que se desvanecen cuanto más el alma se concentra en ellos. Y en este reino creado por sí mismo, el alma puede luchar y ganar contra los anhelos, igual que en la tierra, pero también puede que se somete en el anhelo a la materia y que se cree real en su estado de oscuridad. El alma puede creerse vivo todavía en al tierra y quedarse eternidades en esta creencia equivocada para reconocer poco a poco su estado insuficiente y dejar atrás entonces el anhelo por los bienes de la tierra o meterse cada vez más profundo en ello y que sería igual a un retrocedimiento espiritual, finalmente termina en la relegación en la materia. El anhelo del espíritu se acepta siempre de manera que la materia que el ser desea, se convierte en su funda. Un retrocedimiento en el reino del más allá trae al alma la reencarnación en la tierra de forma que tiene que pasar otra vez por el camino larguísimo de desarrollo, para poder volver a pasar la última prueba terrestre después de miles de años como hombre .... Un movimiento de ascenso al contrario es independiente del alrededor material, porque solamente cuando el alma se libera del anhelo, puede seguir ascendiendo hacia arriba. Pero entonces ya no necesita una estancia en la tierra, porque tiene las mismas posibilidades en el más allá, trabajar en caridad y amor sirviente, se ha juntado a un grupo de trabajadores espirituales que están trabajando con afán de una manera que los hombres materiales no pueden captar todavía. A todos los seres les da esas posibilidades en el más allá, de ascender, y en el estado de conocimiento se aprovecha estas posibilidades con un afán especial. Pero las almas, que se encuentran todavía en plena oscuridad, tienen que buscar a Dios con libre voluntad. Y para despertar esa voluntad en ellos hace falta la actividad de los seres que se encuentran en plena luz, cuya perfección viene del conocimiento y que intentan traerlo con amor a aquellos, que están todavía con el espíritu oscurecido. Y por esto existen suficientes posibilidades en el reino del más allá para ayudar a las almas a la madurez espiritual ....

Amén

\> La fase del desarrollo único en el periodo de la redención ....

Traducido por Bea Gato

La reencarnación de seres luminosos .... La misión - la filiación divina ....

B.D. 2875 from 9 de septiembre 1943, taken from Book No. 37

Cada fase en el desarrollo del espíritu es única en el lapso del periodo de la redención, aunque no se aprovecha el estado de la voluntad libre. Entonces se pasa esa fase del desarrollo sin éxito en lo espiritual y con las consecuencias tiene que cargar en el reino espiritual. Pero al espíritu resistente a Dios que el camino larguísimo en la tierra no ha podido quebrar la resistencia, tendrá de nuevo la posibilidad durante una nueva etapa de creación, un período terrestre que comienza de nuevo, encarnado en una forma dura, donde puede pasar una nueva fase de desarrollo. Y se permite al espíritu de llegar otra vez a la encarnación como humano después del ascenso hacia arriba y de haber pasado los estados de forzamiento, se le permite la última prueba de su voluntad en la estancia del cuerpo humano. Esta reencarnación sí que puede tener lugar, pero es un acontecimiento de una gravedad exorbitante, que se debería imaginarse como lo más terrible para el hombre, aunque es un acto de gracia divina a que el ser espiritual esté liberado después de un tiempo interminable de estar preso. Pero la idea que el alma quiera volver otra vez a la tierra después de haber ya pasado una vez por la tierra con el reto del desarrollo, está equivocada .... Si Dios traspasa un ser luminoso ya apto para el reino de las almas a la tierra, es solo para un acto de ayuda, porque aquel alma tiene una tarea de apoyo en el proceso de redención de un espíritu inmadura en la tierra .... Se encarna entonces un ser luminoso en la tierra, que ya ha conseguido la madurez mental para poder trabajar con bendición en la tierra, aunque aparentemente tiene que pasar el camino como cada otro hombre. Una vuelta con el fin de desarrollarse para volver a aprovechar lo no aprovechado en otra vida, no sería conforme con la sabiduría de Dios, porque el proceso de ascenso estaría interrumpido; la vuelta de un estado espiritual al estado de materia sería un retrocedimiento y una señal de quererse separar de Dios y ninguna señal de moverse espiritualmente hacia delante. Para lo que quiere llegar hacia Dios existen verdaderamente suficientes posibilidades en el reino espiritual, donde el espíritu se puede aprobar y desarrollar hacia arriba. A pesar, seres espiritualmente ya elevados, pero que todavía no han llegado a la filiación divina, pueden llegar a la filiación por la reencarnación en la tierra con la misión de ayuda, pero que está enlazado con circunstancias indecibles difíciles en la vida, pero eso siempre tiene como requisito un estado de madurez determinado en el reino del más allá. Es la doctrina de reencarnación hecha por los deseos del hombre y que se defiende una y otra vez, porque la verdad que se traspasa a la tierra, no se entiende por mucha gente y se cambia como les parezca deseable. Porque el anhelo por este mundo terrenal es todavía demasiado grande, y por esto el pensamiento les consuela y tranquiliza poder volver una vez más a la tierra. Pero para el desarrollo espiritual del hombre esa doctrina es un atascamiento, y por esto se lucha una y otra vez contra esto por aquellos que deben repartir la verdad pura ....

Amén

Traducido por Bea Gato

Consentimiento y devoción ....

B.D. 2879 from 12 de septiembre 1943, taken from Book No. 37

Se pide mayor paciencia y devoción para poder recibir a Mi amor y gracia, para poder ser enseñado directamente de Mi .... para poder escuchar a Mi palabra en el corazón .... Paciente y devoto deben ser los hombres que quieren trabajar para Mi en la tierra, porque de este modo testifican a su amor hacia Mi, que estén llenos de amor hacia sus semejantes y no miran con arrogancia hacia ellos, porque aquellos igualmente son Mis criaturas. Y solamente entonces puedo trabajar Yo mismo a través de ellos, porque Yo mismo tengo mucha paciencia y andaba el camino terrestre con devoción más profunda y por el cual debéis seguirme .... E igual que Yo debéis intentar enfrentaros con paciencia y devoción en el corazón a vuestros semejantes. Debéis buscar su amor para ganarlos para vosotros, debéis verlos como amigos que están en camino equivocado e intentar enseñarles con paciencia donde sea posible. Tenéis que estar devotos de corazón y no levantaros encima de aquellos andano en el error .... Pero tenéis que estar preparados siempre que defendéis la verdad. Tenéis que, una vez vista la verdad y recibida por Mi, ataros a ella, y no debéis dejaros intimidar por hablas contrarias. Debéis pensar en Mi amor e intentar transmitir a los semejantes lo que habéis recibido curando vuestro alma, entonces estáis practicando el amor .... Mientras estéis fieles en vuestra convicción y no cedes ante la equivocación, podéis quedaros devotos en el corazón. Pero nadie puede pediros la dedicación de vuestra convicción para aprobar la devoción .... nadie puede negar vuestra paciencia si intentáis que la verdad salga a la luz. Pero donde esa verdad no está aceptada, donde el rechazo espiritual es demasiado grande, allí no intentad forzarlo .... La verdad tiene que hablar por sí mismo, y la verdad habla por sí mismo, cuando el hombre aprueba con voluntad seria llegar a la verdad .... Y por eso hace falta la devoción en el corazón, la inclinación profunda de la criatura ante el creador con el rezo acompañándolo, lo cual testifica también la devoción .... entonces será captado igualmente por Mi gracia y la va a reconocer .... Al devoto doy Mi gracia y solo el devoto podrá llegar a la verdad. Pero la verdad compromete a defenderla. La devoción no se hiere en cuanto el portador de la verdad no cede ante el semejante que anda en el error .... Pero la paciencia debéis practicar una y otra vez e imaginaros siempre Mi camino terrestre, lo cual necesitaba una medida extraordinaria de paciencia y amor. Sead suaves y pacientes y vais a tener éxito con aquellos que se os resisten al principio .... Porque apacibilidad y paciencia son señales de amor, y amor es fuerza. Y el amor gana contra todos los obstáculos, porque ningún poder la puede resistir ...._>amén

Traducido por Bea Gato

Exhortación a indicar a los hombres al venidero combate de fe

B.D. 2880 from 13 de septiembre 1943, taken from Book No. 37

Un gran anhelo a alimento espiritual entrará en acción, en cuanto haya tenido lugar la commoción de la tierra, pero eso será sólo un estado pasajero; impulsados por la gran necesidad, los hombres serán sumisos en aceptarla al principío, y la Palabra de Dios les traerá consuelo y fortaleza, también la reconocerán como Palabra de Dios, serán creyentes, sin embargo, por poco tiempo, pues el mundo con sus exigencias entra en primer plano de nuevo, y con eso se olvidan de sus necesidades, y así también a quien dejó que sobreviniera sobre ellos esos apuros. Todos sus intereses y aspiraciones están sólo dirigidos a restablecer de nuevo las circunstancias antiquas, y es para ellos incómodo, someterse a los preceptos que les fueron presentados mediante la Palabra de Dios. Y por eso encontrará la aprobación de los hombres: el procedimiento contra las religiones y sus partidarios, y sólo una pequeña parte se atiene a la Palabra, pocos se mantendrán firmes en las luchas, mantiéndose fieles a Dios y la fe.

Los hombres caerán en grandes conflictos síquicamente a causa de prescripciones mundanas, y eso ya no está lejos. Y se les insistirá a dar su parecer públicamente frente a su religión, y Dios lo permite, porque es necesario que los hombes se confronten con una cuestión que respecta a su salvación del alma, a la que hasta ahora no habían hecho caso. Dios lo perenite, para que claramente se decidon cómo hasta ahora está su fe. De modo irresponsable procederá el anticristo contra todos los que todavía creen en un Dios del Cielo y de la tierra. Pues él obliga a los hombres que nieguen la fe, que por Mí es la decisión del libre abledrío de los hombres. El los obliga bajo la amenaza de medidas que a los hombres les parecen insoportables, y por eso son demasiado débiles para la oposición. Así que de ese modo tiene que decirse: que la fe está en peligro.

Esto tiene que hacer reflexionar, a los que Yo, por medio de Mis mensajeros en la tierra, me acerco a ellos, a los que se le comunica Mi Palabra que Mis mensajeros han recibido de Mí. La fe (y la religión) está en peligro.

¿ Sabéis que significa tener que dar públicamente el parecer, y al mismo tiempo ir al encuentro de la mayor desgracia terrenal? ¿ Sabéis cómo de difícil se les hará a los hombres desmenuzarán cada teorema de fe y quieren demostraros su absurdidad, y qué poco podréis responder en contra? Sabéis cómo de difícil se os hará manteneros firmes en la fe a Mí, en vuestro Dios y Padre de la eternidad? De cómo os cogerán todo y destrozarán lo que hasta ahora os parecía inviolable? Cómo de brutales actuarán contra todos los que renuncian determinadamente a su exigencia de negarme a Mí, y en vista de eso muchos se volverán débiles, y sin resistencia Me traicionan, pues les falta la fuerza de la fe que nace de la pura Verdad.. Sobre este tiempo quiero llamaros la atención y abriros los ojos ya antes, porque Yo conozco el estado de cada uno de los hombres en detalle, y de la necesidad espíritual en la que caéis, a causa del obrar de Mi adversarío, quien es fácil en reconocer por esas medidas. Y Yo quiero poneros al corriente sobre su éxito, de que él encontrará muchos adictos, porque luchará con mucha astucia, fuerza y violencia. El conseguirá, lo que muchos otros no consiguíeron antes, él hará que se empiece a vacilar de la fe, tambaleará la que parecía imperturbable - él derribará con lígereza doctrinas religiosas, pues sabe bien llevar la palabra y fanfarronear, y demostrará a los hombres lo erróneo de su forma de pensar, y los que no Me llevan en le corazón, lo aclamarán y le darán la razón, y, con eso reforzarán su poder considerablemente. El logrará lo que ningún otro antes logró: derrunbará a un poder que pasó por invencible. Pero un muro no podrá él arrebatar ni conmover, una resistencia encontrará, y por cierto allí, donde estan Mis combatientes bajo Mi mando. Allí arremeterá su vano, porque Mis combatientes son invencibles, porque el escudo de la fe los cubre, que es tan vivo, que es él (El) mismo la fuerza en sí y nada podrá conmoverlos.

Estos, Mis vencedores, perciben la fuerza directamente de Mí, pues Me oirán y podrán también verme, y a ningua tentación sucumbirán - ellos serán sabios, y por eso también conocerán y reconocerán qué hora ha dado (sonado) y cuán cerca está el fin este saber o conocimiento auténtico les da a los mios fuerza de (para) aguantar hasta el fin; este saber verdadero les falta a la mayoría de los hombres, y cuando se les lleva, no lo admiten. Pero Yo sé (conozco) sobre lo venidero y quisiera ayudaros, y solamente puedo hacerlo en la forma de que estéis aclarados de modo verdadero sobre el combate de la Luz contra las tinieblas en el último tiempo antes del fin, sobre el gran poder de Mi adversario, y sobre, todavía más grande, el Amor de vuestro Padre celestial, y de Su Gracía, que es válida para todos, los que quieren continuar siendo suyos, es decir, que tienen la sería voluntad en pertenecer al pequeño rebaño, cuyo Pastor, soy Yo, y al que, por eso, Yo no abandonaré en el peor combate de la fe, que vivirán los hombres de esta tierra, todavía antes de su fin (del fin de la tierra).

Amén

Traducido por Pilar Coors

Profecias finales: ¿ Perteneceis a los Mios?

B.D. 2882 from 14 de septiembre 1943, taken from Book No. 37

Quien se cuente entre los Mios, ese sabe también que el tiempo del fin del mundo ha empezado ya, que la humanidad se encuentra ante un cambio espiritual y terrenal. Pues a los Mios se lo dice el Espíritu, los Mios pueden ser hablados por el espíritu en sí, y ellos perceben Mi Voz, ya sea directamente o también a través de los pensamientos, y con fe reciben la Palabra que les llega mediante Mis mensajeros y que tiene su origen en Mi.

Los Mios saben en qué tiempo viven, saben que el reloj del mundo pronto ha dato la última hora, que empieza una noche para incontables seres en esta tierra, pero que también amanecerá un día nuevo para los otros, para los pocos que Me son a Mi fieles hasta el fin, para los que pertenecen a Mi pequeño rebaño, a los que Yo designo con la Palabra: Los "Mios".

Pues bien, y estos tienen aún una misión en la tierra: Informar a sus semejantes sobre ello, de lo que inminintemente le espera a la tierra. No será fácil esto, porque así de convencidos que están los Mios sobre la Verdad de Mis Palabras, pues también del aviso de un fin y del juicio final, sus semejantes no los creerán y se alejarán con disgusto volviéndoles la espalda, sí ante ellos hacen mención del fin del mundo.

Sin embargo, intentad de hablarles sobre ello siempre de nuevo, que el fin por Mi anunciado vendrá pronto. Señalad la catástrofe natural que sacudirá al mundo entero como prueba de que este fin viene poco después con la misma seguridad, pues con el suceso de la naturaleza quiero exhortar por última vez al hombre, dándoles una indicación al fin, para que no les sea demasiado difícil de creer lo que vosotros les decís.

Quien está en la luz, que la haga brillar en la oscuridad y, quien cree en Mí y en Mi Palabra que intente llevársela a sus hermanos para que crean, y con todo amor influenciarlos, para que no encuentre resistencia.

Y por eso los sucesos naturales no se harán mucho de esperar, porque son los que predisponen a los hombres a que se preparen para el fin. También el suceso de la naturaleza, de Mi intervención, de la que todo hombre podrá tener conocimiento por ser de tremenda magnitud, para que no sea considerado como algo corriente de los sucesos diarios, debéis hacer mención.

Indicádles tenazmente sobre este acontecimiento y no temáis hablar francamente de él, pues vendrá con certeza inevitable. Y quien por vosotros se ha enterado de ello, ese podrá más fácilmente creer en el fin anunciado por Mí igualmente.

De modo que los Mios Me sean fuertes colaboradores, y aunque su trabajo consista sólo en hablar de lo que en breve sucederà, ya con eso Me prestáis un gran servicio, pues Yo quiero que los hombres se enteren, mas sólo puedo informarlos a través de la boca humana, a lo que pueden dar crédito o no, pero se han llegado a enterar, y pensarán en eso cuando haya llegado el día, en el que el mundo entero va a contener el aliento en vista del suceso de la catástrofe natural, que traerá a los hombres sufrimientos indecibles, a los que la vivan.

No temáis de que divulgáis profecías erróneas, sino hablad libre y francamente de que Yo Mismo os lo ha anunciado y que creéis firmemente Mis Palabras. ¡ No podrán llamaros mentirosos, porque antes de que lo piensen las verán confirmadas y las experimentarán! Sin embargo, el hecho de saberlo, servirá a los hombres a que renuncien en sus dudas respecto al anunciamiento del fin. Y entonces ya se ha logrado mucho, para que puedan prepararse buscando abrigo en su Redentor Jesucristo, para que sean salvados del abismo.

Amén

Traducido por Pilar Coors

Compañeros espirituales en tierra .... la lucha ....

B.D. 2896 from 25 de septiembre 1943, taken from Book No. 37

Teneis que ir una camino difícil y debéis preparaos para vuestra tarea si quereis servirme. Y por eso pido de vosotros el implante de vuestra fuerza completa, pido la sumeroación a sí mismo a poneros a prueba antes para fortalezeros y convertirse en herramientas auténticas para la última época de la lucha. Y esa lucha será muy dura, se luchará con toda dureza contra vosotros y lo vais a sobrevivir solamente si me vais a pedir ayuda. Y por eso debéis seguir unidos conmigo profundamente, el mundo no debe capturaros, tenéis que coger fuerzas de Mi palabra continuamente, y no debéis caer en la indolencia y caer perezosos sino tarear con gran afán por la perfección.

Cada hora debéis aprovechar en la obra para Mi y cada palabra debe dar testimonio Mío y de Mi amor, debéis declarar vuestro desarrollo espiritual como meta vital y debéis sentiros continuamente como compañeros Míos en tierra que realizar una gran obra y no perder tiempo porque se agota el tiempo y hace falta un trabajo sin cesar. Si queréis trabajar por Mi, tenéis que dirigir todo vuestro anhelo únicamente a la ayuda de vuestros semejantes en su penuria espiritual, de empujar sus almas hacia Mi, de enseñarles y hacerles ver Mi voluntad. Debéis realizar ese trabajo en el alma de forma que no se haga pesado y debéis pedir intensamente por Mi bendición a que os guío con Mi mano y guiyo vuestros pasos hacia aquellos que debéis ganar para Mi. Y vuestro amor debe dirigirse siempre a las almas perdidas y donde podéis ayudarles, debeis estar preparados con todo altruismo. Y cuando hablais asi, poneros bajo Mi espíritu para que Yo pueda hablar a traveś de vosotros para ganar Mis corderos.

Participo en cada acontecimiento si lo someteis a Mi, Me fijo en las más mínimas reacciones dentro de vosotros hacia Mí para fortalecer vuestra voluntad y os acercaré tentaciones para que podáis vencerlas para agrandar vuestra resistencia .... Porque lo necesitaréis en la época aproximada, debéis luchar por una creencia profunda y firme y uniros cada vez más fuerte a Mi si queréis aguantar y ganar la lucha, que vale a Mi y Mi palabra y que tenéis que defender .... Y por eso tenéis que prepararos, fortaleceros con Mi palabra, no dejad atrás el desarollo hacia arriba y las luchas por la perfección .... entonces Mi gracia y Mi bendición os acompañarán y Mi amor os pasará fuerzas sin límites ....

Amén

Traducido por Bea Gato

La separación de los espíritus .... El último juicio ....

B.D. 2897 from 26 de septiembre 1943, taken from Book No. 37

El adversario va a rabiar sin misericordia entre los Míos, sin misericordia entonces va a ser Mi juicio .... Porque solo si los espíritus van a separarse, habrá gente que Me van a reconocer, y aquellos que Me niegan completamente y que comienzan la lucha contra todo que Me son fieles y que apuntan hacia Mi. Y entonces ha llegado la hora cuando tiene lugar la separación, cuando se elimina sin misericordia la funda de cualquier espíritu que guarda la resistencia contra Mi, y que va a ser captado a una forma nueva, más dura para tiempos eternos. Este juicio tiene que tener lugar, sino se perdería también lo que está por Mi lado, porque Satanás trabaja con toda fuerza que está a su alcance por el bien de la última libre decisión. Y Mi amor presta ayuda a todos los hombres, pero no puede ejercer dónde se rechaza. Y por esto el hombre cae cada vez más profundo para caer finalmente completamente a manos del contrayente y llega a lejanías enternas de Mi para empezar allí su nuevo desarrollo para poder ser bendito un día. Aparentemente es un acto cruel, pero que incluye como objetivo la ganancia de los renegados y que no se puede evadir, porque una reganancia no sería posible de otro modo. Aquel que me rechaza se aleja más y más de Mi, y esto significa un enfriamiento de su sustancia espiritual, un endurecimiento en una materia mucho más dura. El espíritu tiene que pasar y probar ahora todas las torturas de esta atadura hasta que pida por sí mismo por la altura y la liberación y deja atrás el rechazo contra Mi. Porque Yo quiero a Mis criaturas, y no permito perder a ninguno de ellos para siempre. Pero donde no se reconozca a mi amor, Mi poder y sabiduría se tienen que reconocer el día del juicio final, cuando se liberan a los Míos de minería terrestre más grande posible en cuanto venga Yo Mismo para juzgar a los vivos y los muertos, que se mantienen con fe en Mí y que van a vivir eternamente y los que son Mis contrayentes y que tienen que caer por esto en la muerte espiritual tanto tiempo hasta que reconozcan a Mi amor y hasta que pidan por ello, entonces también despiertan a la vida. Pasarán tiempos eternos en torturas mayores de la prisión, porque todo lo que Me rechaza tiene que ser atado para que su influencia ya no pueda dañar a los que buscan a Mí, a aquellos que se mantienen fieles a Mi también en tiempos de miseria terrestre más grande .... Y este juicio ya no se encuentra mucho más lejos .... Y lo que pasa de sufrimiento y tristeza, de sustos y necesidades por la tierra de antemano son remedios para ayudar a los renegados a reconocer a Mi y buscarme. Pero aquel que ya ha caído en manos de Mi adversario, ya no me podrá reconocer, esta ciego y solo ve en el mundo con sus alegrías su ǘltimo cumplimiento de su vida terrestre. Y ante sus ojos todo se perderá, y él mismo va a caer al abismo, porque su anhelos fue el rechazo Mío, porque se ha entregado a aquel poder que le quiso llevar a la perdición para siempre ....

amén

Traducido por Bea Gato

Crueldades .... Fin del tiempo .... Último juicio ....

B.D. 2901 from 28 de septiembre 1943, taken from Book No. 37

Un tiempo de sucesos inusuales mantendrá a los seres humanos en continua agitación, ya que ahora empieza un tiempo de luchas muy duras, y los indicios del fin del tiempo comienzan a sentirse. Como se ha anunciado, así se cumplirá. El caos aumentará, los hombres perderán toda esperanza, empezará una depresión y el bajo estado mental se hundirá aún más, porque los hombres se vuelven cada vez más menos amorosos y se perjudican de cualquier manera. Predominará el ego-amor y solo se considerará la propia ventaja en cada acción y por eso la miseria será cada vez mayor.

Y los sucesos se precipitarán, sucederán cosas que nadie antes creía posible .... Satanás se enfurece entre la humanidad y busca destruirlos, y los hombres ofrecen sus manos a los horrores más grandes, no tienen miedo de nada por el egoísmo y los deseos animales, se vengan de una manera inhumana y no se ponen inhibiciones. Y este es el tiempo en que se imponen grandes exigencias al sentido de justicia de los seres humanos donde tienen que decidirse por lo bien o mal, dónde deben establecer límites agudos, dónde se violan los mandamientos divinos .... dónde no deben tolerar lo que es contrario a estos mandamientos, es decir, no deben aprobarlo por guardar silencio o incluso consentirlo.

Es el momento en que la intervención divina es inevitable, para poner fin a la flagrante falta de amor, porque esta se convierte en las atrocidades más crueles. Lo que nunca sucedió en la tierra, eso pasará ahora y los sucesos se seguirán uno tras el otro por un corto tiempo, porque ya no quedará mucho tiempo hasta el final. Pero esto es terrible .... Y es por eso que Dios antes todavía sacude a los corazones de los hombres, y trata de hacerlos que piensen, y así los permite participar en el destino de toda la humanidad. No obstaculiza a las personas si se desverdezcan mutuamente entre ellas, y el mundo experimentará cosas inimaginables en su intensidad y crueldad. Porque es el tiempo del fin y este es un tiempo de horror que solo puede ser superado por el juicio final, que no viene por parte de los hombres sobre la tierra, sino que es solo un acto de la justicia divina, para poner fin a las incontables injusticias cometidas ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La gracia de la Obra de Redención .... Voluntad fortalecida ....

B.D. 2902 from 29 de septiembre 1943, taken from Book No. 37

A través de la gracia de la divina Obra de Redención, la voluntad del hombre es decisiva si le llega la fuerza para ejercerla.

Quien reconozca a Jesucristo como el Redentor del mundo, quien considere su muerte en la cruz como un sufrimiento para toda la humanidad, quien crea que el hombre Jesús, Quien a través de Su obra amorosa disponía de una gran cantidad de poder y fuerza, ofreció libremente el sacrificio expiatorio a Dios, para librar a las personas de su culpa pecaminosa .... Quien a través de esta creencia se pone en el círculo de aquellos por quienes Cristo murió en la cruz .... Solo necesita querer que venga a Dios, que alcance el objetivo por lo cual está en la tierra, entonces también le llegará la fuerza por el bien de Jesucristo, y su camino será el justo ante Dios.

La creencia en la Obra de Redención construye una barrera para el adversario, que no puede derribar, y un hombre nunca puede perderse e ir por el camino equivocado y nunca puede sucumbir ante las fuerzas de la oscuridad, si está creencia está viva en él .... “Quien cree en mí tiene la vida eterna ....”

A través de Su muerte en la cruz, Jesús rompió el poder del oponente, compró una voluntad más fuerte para los hombres, para que todos que creen en Él, tengan la voluntad de hacer lo correcto ante Dios, porque por la gracia de la Obra de Redención uno puede sentir la voluntad más fuerte hacia arriba, que ahora también les da la fuerza para un estilo de vida correcto en la tierra ....

Solo la voluntad del hombre debe decidirse libremente a favor o en contra de Dios; pero donde Cristo es rechazado como Redentor del mundo e Hijo de Dios, también habrá una voluntad indecisa, porque el adversario todavía mantiene todo el poder sobre él y no permite que se haga la voluntad del hombre. Pero el hombre mismo es demasiado débil para poner resistencia, porque todavía está en las pandillas de poder que trabajan contra Dios.

El hombre en su debilidad habría caído por completo en su poder, si Jesucristo no lo hubiera liberado a través de Obra de Redención, pero también debe reconocerla y, por lo tanto, adquirir la justificación de que Cristo también murió por él ....

Y entonces debe aprovechar los dones de la Obra de Redención, entonces saldrá victorioso sobre tal poder que quiere alejarle de Dios. La voluntad hacia Dios y la fe en Jesucristo como Redentor del mundo e Hijo de Dios es el único factor decisivo, y entonces el hombre ya no debe temer que perderá el camino correcto. Dios mismo le guía de la mano, Quien Se encarnó en Jesucristo en la tierra, para salvar a las personas de buena voluntad ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Sed conscientes de la muerte física

B.D. 2912 from 6 de octubre 1943, taken from Book No. 37

Visualizad la hora de la muerte y preguntaos hasta qué punto estáis preparados para la eternidad. Sed conscientes de cuál es vuestra relación con Dios y cómo habéis aprovechado del bulto ligero que Él os ha dado para el tiempo que pasáis por esta Tierra. Examinaos, a ver si podréis aprobar ante el tribunal de Dios... si vuestra forma de vida está justificada ante Él, si habéis actuado en el amor, y si en cualquier momento estáis dispuestos a dejar la Tierra atrás, sin tener que temer responsabilidades ante Dios...

Tened en cuenta que con la muerte también se acaba vuestra fuerza, de modo que ya no podréis hacer nada de propia fuerza si os vais de la Tierra en vuestro estado de inmadurez, y preguntaos a vosotros mismos si estáis conformes y si podéis marcharos de la Tierra con tranquilidad... Criticaos a vosotros mismos y luego procurad perfeccionaros. Aprovechad de cada día que todavía está a vuestra disposición. Porque mientras todavía estéis en la Tierra aún podréis conseguir mucho. Todavía tenéis la posibilidad de depuraros porque todavía os queda la fuerza para ello y la podéis aumentar mediante la actividad en el amor. Tened presente la muerte y, una vez que Dios haya determinado la hora de la defunción, reconoceos como seres débiles que no pueden retardarla ni por una sola hora.

Rogad a Dios profundamente por su Compasión, su Gracia y su Apoyo, para que os obsequie con su Amor - y con su Amor también la Fuerza que garantiza vuestro ascenso. Mantened únicamente este objetivo para que, una vez que esté terminada vuestra vida terrenal, despertéis para la Vida eterna. Vivid conforme a esta meta, cumplid con la Voluntad de Dios y tened en cuenta que cualquier día puede ser el último de vuestra vida en la Tierra.

De esta manera os vais a preparar bien. Viviréis conscientemente y transitaréis sin miedo al Reino de la Paz - a vuestra verdadera Patria.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Inmortalidad de la enseñanza de Cristo como obra de Dios...

B.D. 2913 from 8 de octubre 1943, taken from Book No. 37

El legado de Cristo, Su enseñanza de amor, se conservará mientras exista la tierra, incluso si se lucha contra ella desde todos los lados. Dios mismo trajo esta enseñanza a la tierra por medio de Jesucristo, dio a conocer Su voluntad a los hombres, les envió Su Palabra a través de un hombre, Que escuchó la voz divina en Sí Mismo y Quien, por lo tanto, como mediador entre Dios y los hombres, pudo darles a conocer la voluntad divina a través de Su enseñanza, la cual ordenaba el amor a Dios y al hombre. Era Dios Mismo el gran maestro, porque Él Mismo hablaba por medio de Jesús, en Cuyo caparazón humano habitaba en toda Su plenitud, y por tanto no es la enseñanza de un ser humano, sino una enseñanza divina que nunca puede ser reprimida, porque las Palabras de Dios son imperecederas, seguirán existiendo hasta toda la eternidad...

Tan pronto como comienza la lucha contra la enseñanza de Cristo, la lucha está dirigida contra Dios Mismo, y esto solo puede conducir a una de la mayor importancia. No aceptar la enseñanza de Cristo, no cumplir Sus divinos mandamientos ya tiene graves consecuencias para los hombres que tienen que expiar tiempos interminables, que tienen que soportar una condición agonizante por eternidades; pero también hay una redención para estas almas, la enseñanza del amor divino puede ser acercada a ellas también en el más allá, para cambiar su voluntad y hacer que acepten la enseñanza divina.

Pero la lucha abierta contra ella en la tierra es un pecado dirigido contra Dios Mismo, Quien Mismo predicó la enseñanza a través de un hombre conectado con Él en la tierra; es un desprecio de Su ser, es una negación de Su Deidad, una rebelión contra Él, es un compromiso con Su adversario y la más grave traición a Su amor... Es la lucha contra la enseñanza divina que Jesús predicó en la tierra, una unión total de las fueras del inframundo, es un comienzo diabólico que Dios no puede dejar impune...

Dios mandó a Su hijo a la tierra para impartir Su Palabra, porque ellos mismos ya no podían oírla y porque Su Palabra es absolutamente necesaria para que los hombres puedan ser felices, para que puedan volver a Él de Quien emanaron una vez. Quería volver a acercarse a los hombres a través de Su Palabra, también quería impartirles fuerza con Su Palabra... y para ello se sirvió de un caparazón humano, un Alma, Que estaba en la luz por Su amor sobremanera grande. Él Mismo se instaló en Ella y, por lo tanto, Él Mismo estaba en la Palabra en medio de los hombres... Él Se comunicó a ellos y les predicó Palabras de amor... Él los instruyó a través de Jesús para que las personas no estarían restringidas en su libertad de creencia y voluntad.

Pero lo que Él les impartió fue Su Palabra, la expresión de Su más profundo amor y misericordia por los hombres, era el indicador hacia Él, porque sin Su Palabra nadie podía salvarse... Jesucristo fue el mediador porque solo un alma que amaba profundamente a Dios y al prójimo podía recibir la Palabra de Él, y por eso Se ofreció como mediador, porque Su amor por los semejantes era sobremanera grande y quería ayudarlos. La humanidad nunca podrá deshacer este acto de misericordia y nunca logrará suprimir la enseñanza de Cristo; ella sólo puede negar a aceptarla y así hundirse en las profundidades más profundas de la ruina.

Porque Dios protege Su Palabra, Él la mantendrá pura y siempre se preocupará que la Palabra llega a la gente desde arriba no falsificada, si la voluntad humana la ha deformado y por eso la gente está en peligro de perder la fe como resultado... porque la enseñanza de Cristo no puede ser reemplazada por enseñanzas humanas. No se la puede oponer mejor enseñanza. Y aún mucho menos se deja eliminar cuando el hombre quiere llegar a la madurez. Pero la lucha se dirigirá contra la enseñanza distorsionada de Cristo, porque la pura verdad, que fue impartida a los hombres desde lo alto, es inviolable y se afirmará mientras los hombres estén en esta tierra, para luego transmitir el conocimiento a los hombres de la nueva tierra y darles nuevamente el conocimiento de la voluntad de Dios, de Su divina enseñanza de amor y de la obra de Redención de Jesucristo...

Los hombres ahora trata de reprimir la enseñanza del amor divino, que por lo tanto testifica directamente a Dios, que es Su obra porque emanó de Él, entonces se destruyen a sí mismos, porque luchar contra Dios tiene que terminar con una derrota completa, con una caída completa. Pero lo que es de Dios permanece para siempre. Siempre se ofrecerá a la gente de esta tierra en la misma forma, porque lo que es de Dios también es inmutable, porque es la pura verdad, que nunca puede experimentar un cambio.

Solo las añadiduras humanas siempre serán combatidas desde arriba. Así que donde la lucha se dirija a esto, allí Dios Mismo otorgará Su ayuda y bendecirá a aquellos que actúen contra la obra humana adicional por el bien de la verdad pura... Pero ahora ha llegado el tiempo del fin, donde lo espiritual lejos de Dios bajo el dominio de Satanás trata de actuar en contra de Dios Mismo, donde, por tanto, debe ser erradicado todo lo que es de Dios y da testimonio de Él. El oponente de Dios busca derrocarlo, y él rehúye ningún medio para alcanzar su objetivo. Pero esta es la señal del fin que se acerca, que los hombres declaran la guerra más amarga contra la enseñanza del amor de Cristo, que niegan Su Divinidad y, por tanto, tienen que aprender a reconocer la fuerza y el poder de Dios, la fuerza y el poder de Su enseñanza del amor y la fuerza y el poder de la fe en la propia destrucción y el rescate milagroso de aquellos que está impregnados de la fe en Jesucristo como Hijo de Dios y Redentor del mundo...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

El amor propio en el más allá prolonga el estado de sufrimiento... Voluntad de ayudar...

B.D. 2914 from 8 de octubre 1943, taken from Book No. 37

En el reino espiritual, la actividad amorosa tiene el mismo efecto que en la tierra... en mayor potencia, y por tanto también en el progreso espiritual, porque cualquier actividad amorosa allana el camino hacia Dios, y la cercanía a Dios es el fin último de todos seres. Por lo tanto, el amor también se predica en el reino espiritual, es decir, los seres de la luz llaman la atención de las almas no redimidas sobre el hecho de que sólo el amor les trae la liberación, y también les dan todas las oportunidades para poder desarrollarse en el amor. Si no es en el camino del amor, ningún alma puede desarrollarse hacia arriba, pero es mucho más difícil en el reino espiritual mientras el alma siga siendo ignorante, por lo tanto, aún no tiene conocimiento. Entonces ella sólo es afectada por su propio destino, no ve la necesidad de las otras almas, porque se encuentra todavía demasiado en el amor propio, que es el culpable de su estado ignorante.

Y este amor propio les impide la actividad amorosa desinteresada, porque el alma entonces se considera a sí misma como centro de atención, se siente infeliz e injustamente así, porque su amor propio vela sus propios errores, mientras que reconoce todos los errores de las otras almas y se siente elevada por encimas de ellas. Y por eso no puede sentir ningún amor por su entorno sufriente. Ella es dura e insensible y no se compadece de las otras almas, y por tanto también sentirá amargamente sus penalidades, que sólo disminuyen si el amor se encienda en ella y lo estimula a la actividad amorosa. Y a menudo pasa mucho tiempo antes de que el alma se ablande y esté dispuesta a ayudar por su propia voluntad.

Y, sin embargo, no puede ser estimulada a la actividad amorosa sino a través de la instrucción de los seres de luz, porque tiene que decidirse por su propia voluntad ser útil, tiene que dejar de lado su amor propio, ignorar su propia dificultad y tratar de aliviar las dificultades de las almas que sufren, entonces su estado hasta entonces impotente experimentará un cambio, el alma sentirá el aumento de fuerza y será cada vez más capaz de ayudar y obrar en amor. Su condición es ahora cada vez más libre, y ahora reconocerá que cada vez es más ligero a su alrededor, es capaz de ver cosas que la hacen feliz, su conocimiento es cada vez mayor y su voluntad de llegar a dios es cada vez más fuerte... Y por eso también su obra de amor será ansiosa porque reconoce el poder y la fuerza del amor, ella reconoce su objetivo y se esfuerza por alcanzarlo... trata de llegar a la cercanía de Dios y redimirse a través del amor...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Destrucción de la forma sólida... Comienzo del curso de desarrollo...

B.D. 2915 from 9 de octubre 1943, taken from Book No. 37

La voluntad de servir libera lo espiritual de la forma sólida, de la materia más dura y le abre la posibilidad de un desarrollo superior. Y esta liberación de la forma es un proceso que siempre se manifiesta obviamente y que un su mayoría está relacionado con poderosas manifestaciones de las fuerzas de la naturaleza que Dios usa para destruir la materia dura. Lo espiritual se libera de la primera cubierta después de un tiempo infinitamente largo, la forma será volada de tal manera que lo espiritual se dispersa en innumerables pequeñas partículas, que probablemente aún permanecen en la misma materia, pero a las que ahora se asigna una actividad de servicio, ya sea nuevamente como materia para nuevas creaciones a través de mano humana o incluso en la más pequeña reducción para la absorción de la materia vegetal, según la naturaleza de su naturaleza y la fuerza de voluntad de servir.

Hasta cierto punto, este es el comienzo del desarrollo, que ahora siempre tiene lugar en una forma externa diferente. Una obra de destrucción siempre es querido por Dios si se lleva a cabo sin influencia humana o se lleva a cabo una destrucción de la materia para poder dar forma a las cosas que sirven a un propósito. Por lo tanto, sólo depende de la voluntad de Dios lo espiritual comienza su curso de desarrollo, porque este espiritual ha anunciado entonces por su propia voluntad para una actividad de servicio.

Sin embargo, lo espiritual en forma sólida también puede liberarse por manos y voluntad humana, por explotación de la tierra, por levantamiento de tesoros que alberga el interior de la tierra; y este proceso de disolver o liberar la materia es también querido por Dios; pero siempre es condición previa que esta explotación sirva al bien de la humanidad, que los tesoros recaudados están destinados a servir a los hombres para cubrir sus necesidades de vida, y por tanto sean esenciales para la vida. Entonces la liberación de lo espiritual de la forma sólida equivale al proceso de destrucción por las fuerzas naturales, por las erupciones que revolvieron el interior de la tierra y lo llevaron a la superficie.

Tales erupciones tendrán lugar principalmente allí, donde las manos humanas encuentran poco acceso, si, a través de tal erupciones a menudo se crea una área que la gente puede hacer habitable, de modo que al espíritu ahora dispuesto se le ofrece la oportunidad de llevar a cabo una actividad de servicio. Lo espiritual que está siempre en la última etapa de desarrollo, el hombre, está siempre en contacto directo con lo espiritual que inicia su curso terrenal. El primero requiere al segundo y, por lo tanto, le da a este último la posibilidad de un desarrollo superior.

Las erupciones terrestres suelen causar problemas a los hombres, lo que les permite volverse extremadamente activos, por lo que aumentas las posibilidades de que lo espiritual que se ha liberado pueda residir en nuevas formaciones, porque la actividad de las personas es necesaria para formar cosas que nuevamente sirvan a un propósito útil. Pero a través de la voluntad divina también lo espiritual llega a su propósito de servicio, cuyas cubiertas no son accesibles a las manos humanas. En la naturaleza todo siempre se sirve el uno al otro, porque Dios ha creado oportunidades en todas partes para que lo espiritual madure en cualquier forma una vez que ha expresado la voluntad de servir...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Cumplimientos de los mandamientos divinos... Tentaciones del mundo...

B.D. 2916 from 9 de octubre 1943, taken from Book No. 37

Es mucho más fácil someterse a los deseos del mundo que cumplir los mandamientos divinos, porque lo que el mundo exige de los hombres es también el deseo de los hombres mismos, es decir, apela al cuerpo humano y ahora este también se esfuerza por ello. Los mandamientos divinos, sin embargo, exigen la renuncia a lo que el cuerpo desea a favor del prójimo que ahora está en necesidad. Entonces el deseo del cuerpo tiene que ser dejado de lado, tiene que renunciar por el bien del alma, entonces el ser humano vive su vida en la tierra de acuerdo con la voluntad divina, lo que le otorga el éxito espiritual.

Cumplir los mandamientos divinos es, por tanto, superarse a sí mismo, superar todos los deseos del cuerpo y un sacrificio constante de lo que es querido y valioso para uno mismo... No es fácil, es decir, requiere una constante impartición de fuerza, porque el ser humano tiene que resistir las tentaciones para probar su libre albedrio, porque los deseos del cuerpo siguen amenazando con volverlo voluble y constantemente necesita fuerza para resistirlo. Pero el progreso espiritual no se puede lograr sin lucha interior, y sin tentación no hay mérito en mantenerse firme.

Y así el mundo siempre querrá empujarse hacia delante, pero los mandamientos divinos siempre exigirán una voluntad de hacer sacrificios, mientras que el mundo trata de buscar que el disfrute de las alegrías terrenales sea parte de la vida humana, y se requiere una fuerte voluntad, una fe profunda y un esfuerzo consciente hacia Dios para entregar el mundo y encontrar su completa satisfacción en el cumplimiento de los mandamientos divinos. La fuerza de Dios tiene que capacitar al hombre para hacer esto último, tiene que penetrarlo y dejarle sentir el amor de Dios, entonces su obra de amor también se aumentará, la hará feliz al hombre mismo, ya no lo sentirá como un sacrificio, sino el amor al prójimo desinteresado le hará feliz y ya no extrañará al mundo sino que lo entregará voluntariamente por lo que cambiará por ello... por el amor de Dios, que ahora fluye hacia el en forma de fuerza que es muchas veces más valiosa que todas las alegrías terrenales.

Entonces el cuerpo tampoco añorará más al mundo, sino que tomará parte en el trabajo del alma y encontrará su satisfacción en ello, porque un alma amorosa ha vencido su cuerpo, es dominada por el espíritu dentro de sí misma, y el cuerpo también se somete a sus deseos, se espiritualiza como el alma en cuanto el amor de Dios puede hacerse efectivo en ella por el amor desinteresado al prójimo...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Voluntad de hacer el bien... Mayor fuerza...

B.D. 2917 from 10 de octubre 1943, taken from Book No. 37

La voluntad de hacer el bien permitirá también que fluya mayor fuerza al alma para vencer los deseos del cuerpo, porque siempre se tiene en cuenta el libre albedrio del ser humano; las corrientes de fuerza siempre serán más fuertes o más débiles correspondientes a esta voluntad, la transmisión de fuerza a través de los portadores de luz es de diferente potencia tanto en la tierra como en el reino espiritual, porque para esto el alma tiene que abrirse primero para poder recibirla, y esta apertura es siempre el resultado de la voluntad. Y en consecuencia, la voluntad dirigida hacia el bien, es decir, hacia Dios, aceptará sin resistencia cualquier corriente de fuerza, el ser humano estará dispuesto a recibir lo que el amor de Dios le ofrece.

Y entonces también el alma puede madurar; puede, sin obstáculos del cuerpo, unirse al espíritu dentro de sí misma, no tendrá que temer ninguna oposición, porque también el cuerpo se une a este esfuerzo y ya no es tan accesible a las tentaciones del mundo, incluso si a menudo se acercan a él para probar y aumentar la fuerza de la voluntad. Y cuanto menos resistencia se opone a la obra de los portadores de luz, más exitoso es el caminar por la tierra para el alma porque comienza a soltar sus cadenas, se esfuerza por la libertad del espíritu y solo aprovecha el último tiempo de su vida terrenal para superar la materia, lo que también le otorga un ligero desapego de la forma cuando su carrera terrenal ha terminado.

Pero el hombre puede decidir sobre sí mismo, puede recurrir a cualquier poder, tanto el bien como el mal, no se le impide, sino que es guiado en el cuidado amoroso, para que le sea fácil volverse a Dios. Pero si desarrolla el bien en sí mismo, eso depende de su voluntad, y por eso también es responsable de su voluntad; él es también el moldeador de su voluntad, por así decirlo, y también debe soportar los efectos sobre sí mismo, porque también se enseña en todas las situaciones de la vida que y por qué debe decidirse por Dios en la última etapa de su desarrollo.

Nunca está sin conocimiento de ello, porque si este conocimiento no le llega de afuera por medio de instrucciones, por la Palabra divina, también puede oírlo de adentro por la voz de su conciencia, que originalmente le enseñaba fuerte y audiblemente, pero a través de su propia voluntad también puede ser silenciada. Pero si el alma logra hacer el cuerpo sin voluntad, es decir, adaptar su deseo completamente al deseo del alma, entonces el alma usa toda la voluntad para el bien, entonces se esforzará constantemente hacia arriba y aceptará la transmisión de fuerza del reino espiritual, que tendrá como resultado su perfección espiritual porque el poder del reino espiritual conduce inevitablemente hacia arriba...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Luchar o servir .... Arrogancia .... Humildad ....

B.D. 2923 from 13 de octubre 1943, taken from Book No. 37

Para alcanzar la madurez, el hombre tiene que superar la resistencia, porque su ascenso solo es posible si lucha o sirve. La apostasía de Dios ha tenido que lugar en la arrogancia propia, en la falsa suposición de ser tan poderoso que el ser podría renunciar a Dios a que también estaría en plena posesión de poder sin Él. Y entonces lo espiritual quería reinar al lado de Dios para elevarse encima de Dios a través del aumento de su propia fuerza. Y tiene que ir hacia atrás ahora .... para poder gobernar con Dios, primero tiene que reconocer su falta de fuerza y ahora luchar y pedir por la falta de fuerza que le falta, tiene que servir a Dios y a la esencia que está unida con él con la más profunda humildad.

Tiene que luchar o servir, es decir, superarse a sí mismo, debe salir de su arrogancia y convertirse en humildad y ahora luchar por la fuerza que una vez tuvo y a la que se demostró ser indigno. Por lo tanto, debe demostrar su valía y testificarlo luchando y sirviendo. Entonces lo espiritual se desarrolla hacia arriba ....

Pero si el sentimiento de reinar está demasiado desarrollado en el hombre, entonces tiene que luchar contra esto, así que tiene que luchar contra sí mismo. Y esto es significativamente más difícil. Debe practicar la humildad y también hacia su prójimo, debe quitarse la arrogancia de encima, que ejerció contra Dios, dedicándose con amor a sus semejantes.

Estas también son criaturas de Dios, y deben ser tratados como seres humanos ante Dios y no deben verse como si estuvieron debajo de Él, sino ser mirados con los mismos derechos. Y si entonces el hombre es una naturaleza gobernante, tiene que superarse mucho si quiere cumplir con este requisito. Tiene que servir donde quería gobernar, tiene que luchar donde creía que podía gobernar. Esta es la única manera en que pueda desarrollarse hacia la altura, porque su naturaleza le brindará muchas resistencias por las cuales puede madurar.

Y no se habrá superado a sí mismo hasta que renuncie a su arrogancia anterior, hasta que esté pequeño y humildemente enfrente de Dios y anhela estar unido con Él ....

Amén

Traducido por Meinhard Füssel

La Palabra viva... Fuente de alimentación...

B.D. 2924 from 14 de octubre 1943, taken from Book No. 37

Esta es la palabra viva, que hace que el hombre se vuelva activo, que lo impulsa a cumplir la voluntad de Dios, que lo hace buscar constantemente la conexión con Dios, que impulsa su voluntad y su corazón a la actividad amorosa y que jamás pude ser reemplazada por palabras que suenan similares que son obra humana. Porque la Palabra divina también imparte la fuerza de Dios; la Palabra divina es la fuente de la que brota esta fuerza, y por lo tanto debe llevar inevitablemente a la meta, es decir, quien acepta la Palabra divina voluntariamente y la deja obrar en él, después de su muerte corporal entrará en el reino de la paz como un ser libre y feliz.

Porque la Palabra de Dios es la irradiación directa de Su amor. Pero Dios considera con esta irradiación sólo a los dispuestos, a los que se esfuerzan por Él, es decir, ciertamente la dirige a todos los seres humanos, pero su irradiación de amor sólo se hace efectiva en aquellos que son de buena voluntad. Y ahora les da fuerza por medio de Su Palabra... Y por eso las medidas contra la Palabra divina deben llevar a la ruina total, porque si se les roba, se quedan sin fuente de alimentación. Pero la voluntad de los hombres mismos es decisiva para que la Palabra divina les llegue, aunque se va a trabajar de la manera más brutal contra las personas que anhelan la Palabra de Dios.

Las personas se verán privadas de toda oportunidad de recibir la Palabra del exterior a través de intermediarios que quieran proclamar Su Palabra como representantes de Dios... Pero Dios Mismo hablará por boca de los que le son devotos en amor y los creyentes que carecen de fuerzas y que por tanto tienen hambre del alimento divino podrán oír Su voz. Dios se lo traerá a ellos, Él Mismo los instruirá, también directamente, si la persona se prepara a través de su forma de vida para recibir Su Palabra... No dejará a nadie en la necesidad del alma que se esfuerza por Él, pidiendo por refrigerio y fortalecimiento. Porque Dios es el Amor y Su amor se expresa irradiando y tratando de penetrar por todo lo que se abre a Su amor...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Superando los errores y carencias... Lucha y victoria...

B.D. 2925 from 14 de octubre 1943, taken from Book No. 37

No se puede notar ningún progreso espiritual si el ser humano no trabaja conscientemente sobre sí mismo, es decir, esforzarse con todas las fuerzas para llegar a ser perfecto. Es cierto que es débil y por su propia fuerza no es capaz de deshacerse de sus defectos. Sin embargo, primero debe conocerse a sí mismo y luego, al reconocer sus errores y debilidades, pedir a Dios la fuerza necesaria para superarlos. No debe dejar llevarse sin voluntad, no debe permanecer inactivo donde debe reunir la fuerza de resistencia que le permita triunfar sobre sus debilidades y defectos.

Esta es la lucha sin la cual ningún ser humano llega a la cima, es esto progreso espiritual que el hombre se venza a sí mismo, que trabaje sobre sí mismo con éxito, que cambie y descarte los errores que lo marcan como un ser imperfecto. Por ello, recorre su último camino de vida en la tierra por su propia voluntad, para que luche contra todos los malos impulsos, que trajo consigo en su última encarnación, que se esfuerza hacia arriba, hacia la semejanza de Dios. Y para esto le fue dado el intelecto, el don discernimiento, para que pueda darse cuenta el mismo hasta qué punto su naturaleza, sus pensamientos y sus acciones corresponden a la voluntad de Dios.

Debe criticarse a sí mismo estrictamente y sin eufemismos, debe hacer todo lo que traiga salvación a su alma, y esto incluye la contemplación interior sobre su valor o falta de valor; debe buscar de formarse a sí mismo con la mirada dirigida hacia Dios para llegar a ser una imagen de Dios, y debe saber que los errores y las carencias de una persona son obstáculos para acercarse a Dios. En consecuencia, si se esfuerza por Dios, primero debe eliminar estos errores... y, reconociendo su debilidad, debe apelar sinceramente a Dios en busca de ayuda, debe pedir fuerza para su obra de transformación, y debe querer llegar a ser como Dios, que deje a un lado todo lo impío y obtenga la victoria sobre todas las debilidades y errores.

Dios respeta esta ferviente voluntad suya, y también le da la fuerza necesaria y le da la explicación, de cómo debe usar esta fuerza para lograr el éxito, para seguir progresando en el desarrollo, para madurar en su alma y salir como vencedor sobre sí mismo...

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Intervención divina en los asuntos mundiales...

B.D. 2926 from 15 de octubre 1943, taken from Book No. 37

Dios Mismo intervendrá en los asuntos mundiales en un momento dado. Su plan es determinante y Su voluntad desata el nudo en cuanto Su sabiduría reconoce como es beneficiosa para la humanidad. Es cierto que los hombres mismos no reconocerán la bendición de Su intervención porque ya no conocen su destino real y viven el día sin vacilación. También permanecerán en constante defensa en cuanto se les dé una explicación del acontecimiento que exige innumerables sacrificios humanos. Buscan explicar los acontecimientos naturales en términos puramente terrenales y rechazan cualquier propósito divino. Y por eso tampoco pueden ponerse en contacto con Dios a través de la oración, porque están tan lejos de Dios que ya no pueden reconocerlo. Y vendrán tiempos difíciles para los hombres que ya no pueden encontrar el camino a Dios porque han sido despojados de toda esperanza y firmeza, solo ven su sufrimiento y no encuentran una salida.

Y entonces se mostrará en qué devoción a Dios el pequeño grupo de creyentes asume la vida difícil, cómo siempre saca fuerza en la unión con Dios y cómo se alivian mutuamente el sufrimiento a través de obrar en amor. Ellos saben del significado y propósito del acontecimiento, porque saben del significado y propósito de la vida terrenal. Y reconocen que la humanidad no capta este sentido y lleva una forma de vida contraria a Dios. Y saben que todavía es una última amonestación para ellos, y tratan de instruir a la gente ignorante y determinarla a llevar una vida diferente, orientada hacia Dios.

Pero solo unos pocos aceptarán sus enseñanzas, solo unos pocos cambiarán su forma de pensar y recorrerán el camino que conduce a Dios. Pero esta intervención divina es inevitable porque el tiempo se acaba que se ha dado todavía a la humanidad para su redención, y porque los hombres mismos se han creado un caos del que ya no pueden salir. La hora de la intervención divina traerá una solución no menos dolorosa y que sólo el creyente reconoce como benéfica. Pero la voluntad de Dios gobierna el mundo, y la sabiduría de Dios reconoce la necesidad de una intervención desde arriba, porque la gente se pierde y se esfuerzan hacia el abismo...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Tentaciones del adversario y armas...

B.D. 2927 from 16 de octubre 1943, taken from Book No. 37

Nunca debéis rendiros a las fuerzas del mal porque vuestra voluntad determina su poder sobre vosotros. tan pronto como esta voluntad está dirigida hacia Dios, estáis protegidos contra sus ataques y no estaréis tan expuestos a sus tentaciones. Pero solo acecha en los momentos cuando esta voluntad es débil para ganar influencia en ella. Por lo tanto velad y orad... nunca os sentís tan fuertes que no necesitéis temerle, sino sabed, que él está constantemente al acecho a tu alrededor y está tratando de apartaros de Dios. Porque conoce las debilidades del individuo y las utiliza de tal manera que el hombre corre peligro si no se mantiene en contacto constante con Dios a través de la oración sincera y la obra de amor.

Donde se practica el amor, allí el enemigo encuentra una dura resistencia, porque allí sus esfuerzos son infructuosos. La obra del amor es el medio más seguro de desterrarlo de la cercanía. El oponente de Dios deja a una persona que está activa en el amor sin ser molestado porque está tan íntimamente conectado con Dios a través de su obra de amor que todo el poder del oponente se rompe. Porque el amor es Dios, y ya no puede luchar con éxito contra Dios. La voluntad de hacer el bien es también un arma poderosa contra él, sólo la tibieza y la pereza son un gran peligro, porque significan debilidad de voluntad y son oportunidades bienvenidas para que el adversario de Dios para manifestar su poder. Él está inmediatamente listo de fortalecer el estado de debilidad de la voluntad mostrando al hombre comodidades para cautivar sus sentidos y alejarlo de lo único por lo que vale la pena luchar... es decir, la unión con Dios...

Busca perturbar la intimidad de la oración y ganar influencia en los pensamientos de las personas. Si tiene éxito, el hombre se pierde en cosas superficiales, su esfuerzo espiritual se debilita y su fuerza de resistir disminuye. Una persona que se esfuerza hacia Dios lucha de nuevo por sí misma, pero es tiempo perdido que es insustituible, porque cada ascenso es arduo y por lo tanto más difícil, más profundo se hunde la persona. Velas, pues, y orad, y no cejéis en vuestro empeño por llegar a Dios, clamadle por Su ayuda, y así negad al adversario el acceso a vosotros. manteneos activos en el amor y así resistís sus esfuerzos, entonces siempre tendréis la fuerza de alejarlo y evadiros de su influencia...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Esforzarse por la perfección...

B.D. 2928 from 16 de octubre 1943, taken from Book No. 37

Lo imperfecto se niega a sí mismo el acceso a Dios, y nunca podrá alcanzar la contemplación de Dios si no se esfuerza por despojarse de su imperfección y adaptarse al ser perfecto de Dios. Tampoco puede recibir las irradiaciones de Dios mientras no se abra a estas irradiaciones en reconocimiento de su condición deficiente para remediarla. El esfuerzo por la perfección es la primera condición para alcanzarla; pero el ser humano sólo se esforzará cuando se reconozca como un ser imperfecto... Pero a las personas les falta este reconocimiento, y es que ya no quieren reconocer a un ser sumamente perfecto, porque ya no pueden reconciliar tal ser, la Divinidad eterna, con su pensamiento y porque no tienen contacto con este ser sumamente perfecto.

Incluso cuando hablan de Dios y profesan creer en Él, todavía no tienen un concepto real de Su grandeza y perfección, porque aún no han pensado seriamente cuán pequeños son en comparación con su Creador y cuán incomparablemente grande es el Ser Supremo, Que dispone de todo poder en el cielo y en la tierra. Una contemplación interior al respecto, sumergiéndose en las pruebas del amor divino, sabiduría y omnipotencia que se le presentan al hombre en cada obra de creación, le hace vislumbrar primero su propia insuficiencia, porque sólo entonces toma conciencia de la perfección de Dios. Y solo entonces comienza un esfuerzo por parte del hombre cuando este reconocimiento lo mueve, cuando anhela inclinar hacia sí el ser más supremo y perfecto, cuando quiere ganar Su amor y aprobación y ahora se esfuerza para llegar a ser perfecto.

Porque sólo un esfuerzo consciente le permite madurar. Solo ahora la distancia de Dios disminuye, el ser humano se reconoce como criatura del Ser más perfecto, que originalmente también era perfecto y cuyo objetivo es alcanzar nuevamente este estado original, sabe que su apostasía de Dios también le ha traído la imperfección; y también sabe que el retorno a Dios sólo puede tener lugar en el estado de perfección, , que esto primero lo acerca a Dios y que solo a través de la perfección puede alcanzar la contemplación de Dios, porque la unión con Dios requiere una asimilación al Ser más alto y perfecto...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Expiación de la culpa del pecado sin la Obra redentora de Cristo...

B.D. 2929 from 17 de octubre 1943, taken from Book No. 37

La magnitud de la culpa de una persona permanece invariable si ésta no reconoce la obra de Redención de Cristo, es decir, tiene que pagar la culpa hasta lo último, tiene que lidiar con ella completamente solo... tiene que expiar por eternidades. Porque la culpa del hombre es inmensamente grande... No son sólo los pecados que ha cometido en la tierra, pero los que ya son suficientes para desterrar el alma de la faz de Dios por un tiempo interminablemente largo, sino que es la rebelión anterior contra Dios la gran culpa, que no puede ser expiado durante la vida en la tierra y que, por lo tanto, tiene que ser llevado a la eternidad para encontrar allí el Redentor un día.

Por eternidades el ser tiene que languidecer en las tinieblas, por eternidades carece de su libertad y aguantar un estado de agonizante esclavitud, por eternidades pierde el sol de la gracia, está en la distancia más alejada de Dios y sufre la más amarga miseria... porque por su propia voluntad persiste en su actitud defensiva hacia Dios y nunca puede ser movido forzosamente a renunciar a su voluntad. Debe, pues, expiar su culpa, porque no se remedió de ella por su voluntad; pero no puede ser redimido por la voluntad divina porque esto contradiría completamente la sabiduría y el amor de Dios.

De modo que lo que se apartó de Dios se castiga a sí mismo si no acepta la redención por medio de Jesucristo y si no reconoce su sacrifico... Cualquier culpa de pecado le será perdonada, cualquier falta de libertad quitada y cualquier expiación perdonada cuando el hombre se pone bajo la cruz de Cristo, cuando se deja redimir por Su sangre, que Jesucristo derramó por todos los hombres y sus culpas. Hizo el gran sacrificio por amor por amor a los hombres, porque sabía de largo e interminable camino del sufrimiento en el más allá, porque la gran miseria de los seres en la tierra y en el más allá se compadecía de Él, porque quería acortarla, porque quería redimir la culpa, dar a los hombres la felicidad eterna, para hacerlos felices para siempre.

La muerte de cristo en la cruz es el precio de compra de la vida eterna, y toda culpa ha sido redimida por eso... pero una cosa se exige inevitablemente... que el hombre reconozca esta obra de Redención para que su culpa pertenezca también a aquella que cristo pagó a través de su muerte en la cruz... de lo contrario se mantiene sin cambios y después de la muerte terrenal es llevada como una carga al reino espiritual con la cual el ser no puede lidiar en la eternidad porque no puede reunir la voluntad de redimirse a sí mismo.

Y por eso Jesucristo es el único camino a la vida eterna, sin Él solo hay ruina, pero con Él la redención... sin Él el ser humano es impotente y con una voluntad que se aparta de Dios, pero con ella se esfuerza hacia Dios y puede recibir la fuerza de Él, la voluntad fortalecida que Jesús compró para él. Y por eso Jesucristo es el Redentor del mundo, el Redentor de todos los hombres que Le ponen su culpa y sí mismos a Sus pies, los que se encomiendan a Él en la fe pidiendo Su ayuda... Para estos Jesucristo trajo el sacrificio en la cruz, para que sean redimidos de toda culpa del pecado...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Palabra viva... Obra del hombre...

B.D. 2930 from 18 de octubre 1943, taken from Book No. 37

La Palabra viva solucionará todas las preguntas, os dará información, y todos los velos caerán ante vuestros ojos, y la verdad os será ofrecida de la manera más comprensible, si pidáis a Dios Mismo que os ilumine interiormente y luego os dedicáis confiadamente a Él, para que escuchéis lo que Dios os habla a través de la vox del Espíritu. La verdad ha llegado siempre y constantemente a la gente a través de personas iluminadas, y siempre fue la misma verdad la que se transmitió a través de aquellos del cielo a la tierra.

Pero la verdad nunca permaneció inalterada por mucho tiempo porque la voluntad humana y el pensamiento humano no se conformaron con el simple envió desde lo alto, sino que muy pronto agregaron adiciones que, sin embargo, no siempre pudieron encontrar la aprobación de Dios, porque estos cambios solo trajeron disputas... se negó la credibilidad de la Palabra divina, que fue impartida a las personas desde arriba, pero una interpretación incorrecta desvió de la creencia correcta... Solo lo que es de origen divino tiene derecho a ser preservado y ser presentado al hombre como verdad.

Todo lo demás debe ser víctima de la destrucción, debe ser erradicado porque es engañosa, y la voluntad humana misma echará una mano a la obra humana, en parte para bien, en parte para mal, y Dios no lo impedirá. Pero tan pronto como la divina Palabra Misma sea atacada, que siempre y para siempre sólo enseña la verdad, Dios extenderá protectoramente Sus manos sobre ella y evitará que sea destruida. A menudo hay fuerzas activas que no están al servicio de Dios, pero que todavía quieren dar la apariencia, y que una y otra vez están tratando de ponerse en primer plano. Y estas fuerzas confunden el pensamiento de la gente.

Lo conducen por un camino que no lleva ni a Dios ni al reino del enemigo, pero donde el hombre permanece siempre en el mismo nivel... donde no puede alcanzar la altura porque le falta la verdad pura, pero el hombre cree poseerla. Su esfuerzo es bueno, pero le falta la fuerza que solo se puede encontrar en la pura verdad. Él la está buscando, pero no es capaz de apartarse del error espiritual, porque este le fue mandado bajo la apariencia de la Palabra divina. Sólo en la cooperación con la fuerza que sale de la Palabra viva cobra vida la palabra escrita, en cuanto esta también emana de Dios. Pero si permanece muerto, es decir, no entendido por una persona espiritualmente iluminado, entonces su origen no es divino, sino obra humana, lo que solo contribuye a la confusión, pero no a la cognición de la verdad.

Puede conservarse durante mucho tiempo, porque la voluntad humana misma impide una destrucción, porque el ser humano en su ignorancia protege temerosamente algo de la decadencia que tiene poco valor para el desarrollo espiritual. Pero es tomado prestada de la verdad anterior, se compone de dichos y profecías del origen más antiguo, y se ha conservado como la profecía más poderosa... La gente también la respeta como tal y, sin embargo, nunca podrá encontrar una clave, ante de que no sea iluminada espiritualmente y sea capaz de distinguir la verdad del error. Porque la verdad también está escondida en que en ella se pueden encontrar antiguas profecías, que han dado personas iluminadas por Dios y que deben conservarse para la posteridad.

Pero estas profecías también se han hecho accesibles a los hombres en una forma que nunca ilumina el espíritu sino que solo puede confundirlo, por lo que no son de gran valor para el desarrollo espiritual. Lo que es de Dios debe dar testimonio de Dios con toda claridad, deber ser y permanecer comprensible para los hombres, porque debe llevar a cada hombre hacia Él y, por lo tanto, debe ser ofrecido al hombre en una forma que la reconozca como Palabra de Dios y que ahora también le otorga la bendición, que forma su alma y su espíritu para que pueda reunir una comprensión completa de ella, si esta es su voluntad. Pero si un don permanece incomprensible a pesar de la buena voluntad, entonces no es de origen divino y tampoco debe ser evaluado como tal.

Porque Dios da a cada ser humano la comprensión necesaria en cuanto desea estar en la verdad y se entrega a la obra del Espíritu. Por tanto no meditéis ni investiguéis, sino prestad atención al don de Dios, que os da el alimento suficiente que necesitáis para vuestra alma... Recibid con gratitud el pan del cielo y refrescaos con ello, y fortaleceréis vuestra alma, y podréis caminar fortalecidos vuestro camino terrenal, porque recibís la verdad, recibís la Palabra de Dios, que Él ha bendecido con Su poder...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Lucha contra los obreros en la viña...

B.D. 2931a from 19 de octubre 1943, taken from Book No. 37

Doy todo Mi amor a cualquiera que Me confiesa, y lo cuido en cada necesidad de cuerpo y alma. Dejaré que los que Me buscan Me encuentren, y a los que quieran servirme acepto como Mis obreros en Mi viña. Les asigno el trabajo adecuado y sigo siendo su consejero constante en sus pensamientos y acciones, los espoleo a una actividad celosa y le doy siempre la fuerza para llevarla a cabo.

Porque es una obra urgente que no admite demora; es un trabajo que significa una obra de amor a innumerables almas errantes; es un trabajo que puede evitar un sufrimiento indecible de las almas y que, por lo tanto, debe ejecutarse sin vacilación y que requiere obreros dispuestos. Y es por eso que bendigo a los que se ofrecen para servirme, y nunca jamás dejo que sean víctimas de la obra de fuerzas hostiles, sea en la tierra o en el reino espiritual. Pero la actividad hostil es todo lo que debe detener a estos Mis obreros dispuestos en la tierra de sus actividades, lo que los disuade o los hace incapaces de obrar para Mí.

Trabajo hostil es también todo intento de sacudir la creencia en Mí y querer debilitar la creencia en Mi amor, y querer negar toda conexión Conmigo, donde Mi obra obviamente sale a la luz. es una lucha silenciosa librada contra Mí por aquellos que se creen ser Mis combatientes, que se sienten con derecho a criticar Mi Palabra, Mi obra y Mi voluntad... Yo soy el Señor y no estoy sujeto a ninguna voluntad que Me determine, por lo que puedo obrar libremente de Mí mismo sin tener que rendir cuentas.

Pero vosotros, los hombres, os sentís con derecho a dudar de una obra Mía obvia y presentarla como inverosímil, y con ello buscáis sembrar la duda y desconfianza en el corazón de los hombres que se acercan a Mí con las mejores intenciones, con amor infantil y obediencia. A éstos negáis las capacidades que pretendéis para vosotros... pudiendo trabajar como obreros en Mi viña... A quien Mi Espíritu introduce en su oficio, éste sólo es capaz de cumplir correctamente su servicio y por tanto vuestra preocupación que sus acciones se dirijan contra Mí voluntad es infundada (19.10.1943)... Libraos de la enseñanza rígida y buscad el espíritu en la palabra escrita y agradecedme por ayudaros a hacerlo... Y no molestéis a los Míos, que siguen Mis instrucciones con ciega confianza y Me dejan hablarles.

No os ofendáis por la forma en que os doy a conocer Mi voluntad, pero alegros de Yo la hago, de que estoy tratando de arrancaros de un estado que casi bordea la falta de vida... que os estoy trayendo a vosotros la Palabra viva cuya fuerza podéis sentirla en vosotros mismos, así que estáis dispuestos y os encomendáis a Mi amor y cuidado. Solo trato de traer ayuda a la humanidad porque se somete al poder del enemigo y ya no puede levantarse sin Mi ayuda... ¿No creéis que solo Yo sé que necesitáis? ¿No creéis que un alma que Me anhela goza de Mi protección si la pide? ¿No creéis que tal alma es idónea como obrero en Mi viña?

¿No reconocéis el bajo estado espiritual que debería anunciaros el final cercano?... ¿No es la falta de creencia en Mi omnipotencia, sabiduría y amor lo que os hace dudar de la autenticidad de Mi Palabra? ¿Por qué atribuís este gran poder al adversario, y por qué creéis que toleraré que use Mi nombre?

“Surgirán falsos Cristos y falsos profetas...” Esta es la palabra que usáis y que habéis malinterpretado completamente... La gente tratará de expulsarme y querrá reemplazarme con personas que prometen traer la salvación al mundo...la gente querrá hacer obsoleta Mi enseñanza y vendrán profetas y anunciarán un tiempo nuevo, un tiempo en que Mi nombre ya no tendrá validez, en que la gente querrá llevar la vida en condiciones completamente diferentes, donde uno quiere eliminar Mi enseñanza de amor y otros maestros surgirán entre la gente que quieren derrocar Mi enseñanza de amor, es decir, ponerse a sí mismos y a su enseñanza por encima de Aquel, Que ha querido traerles la Salvación de sus almas...

Pero los que testifican por Mí no tienen nada en común con ellos, ellos son Mis seguidores, ellos son Mis representantes en la tierra, sobre los cuales el adversario no puede ganar poder... Luchan Conmigo y para Mí en la lucha que estallará contra Mí y Mi enseñanza... Y Me serviré de aquellos para fortalecer a los Míos, para hacerles sentir la cercanía del Padre, para no dejarlos huérfanos en el mundo que quiere su perdición... Yo conozco a los Míos, y los Míos Me conocen a Mí, porque Mi amor los atrae poderosamente hacia Mí, y ellos también empujan hacia Mí en amor, y oyen Mi voz... Suena suavemente en sus corazones, y saben que es Mi Palabra que le anuncia Mi amor.

Conocen la voz del Padre y escuchan siempre y constantemente lo que tengo que decirles. Y a éstos debéis escuchar y recibir Mis instrucciones a través de ellos, porque ya no captáis la Palabra escrita, se os ha vuelto incomprensible, la habéis secularizado y os habéis alejado mucho de la verdad. Ahora se os ofrece la pura verdad y no la reconocéis como tal. Pero siempre y para siempre Me revelaré a aquellos que empujan hacia Mí en el amor. Quiero darles información también sobre la palabra escrita, para que puedan entenderla y explicarla correctamente, lo que normalmente es incomprensible para los hombres y permanece incomprensible mientras rechacen Mis explicaciones...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Portadores de luz... Palabra de Dios...

B.D. 2931b from 20 de octubre 1943, taken from Book No. 37

El que cree en Mí vivirá para siempre... porque el adversario pierde el poder sobre él. Y así sólo depende de vuestra fe, que tenéis que demostrar al cumplir lo que Yo os he mandado... que viváis en el amor. Pero entonces también os llegará el reconocimiento si y cuando os paráis en la verdad. Y aceptaréis Mi Palabra, donde y en qué forma también os sea ofrecida. Porque Mi Palabra no está atada a un libro, a una escritura, a un lugar... resuena por todas partes en los corazones de los hombres que creen en Mí y guardan Mis mandamientos.

Y convence a los hombres que la escuchan, si viven en el amor y son mansos y humildes hacia Mi voluntad con todo su corazón, que se entregan a Mí, que se encomiendan a Mi guía y por tanto también abren sus corazones a Mi voz. Y siempre hablaré a los hombres tan pronto como sea necesario, tan pronto como necesitan Mi fuerza, que Mi palabra les imparte. Yo Mismo estaré con los hombres en la Palabra, como lo he prometido... pero aquellos que no pueden oír Mi voz, cuyos corazones no son receptivos, aunque sean capaces de ello, porque les falta la fe en Mi Obra de amor, porque la creencia en Mi omnipotencia, sabiduría y amor aún no ha llegado a ser tan viva en ellos para que les resulte comprensible Mi obra.

Con amor compasivo miro a Mis criaturas, que yacen encadenados por el poder del adversario, porque no quieren verme, porque Mi luz les parece insoportable... Y por eso envío portadores de luz hacia ellos, que les ofrecen la luz en estado velado... Pero estos son vistos como enviados del oponente que nunca podría traerles luz. E incluso aquellos que creen que están en la luz no reconocen en ellos a los mensajeros del cielo. Se defienden de ella y, sin embargo, no pueden ser convencidos sino por Mi Palabra, que habla por sí misma, si de buena gana la dejan obrar en ellos. Pero mis portadores de luz no deben desanimarse... deben continuar administrar su oficio, deben hablar sin timidez y dejar que Yo lo haga porque Yo ayudo donde ellos no tienen éxito; Vendré una y otra vez mientras la voluntad del hombre no se aleje abiertamente de Mí... Porque Mi amor y Mi paciencia no conocen límites, y Mi misericordia es para todos los hombres que están en necesidad espiritual...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Los señales a trabajar para Dios y Su reino ....

B.D. 2932 from 21 de octubre 1943, taken from Book No. 37

No dejéis pasar ni una hora sin aprovechar y pensad que el día previsto cada vez se acerca más que debe poner un fin a la rabia de los pueblos. Debéis estar trabajando moviéndoos para el reino de Dios, debéis cumplir con vuestra tarea, tenéis que trabajar sin cesar en vosotros mismos para poder empezar con el trabajo en el alma de los semejantes. Porque vuestro enorme trabajo está a punto de llegar .... que enseñáis a vuestros semejantes la palabra de Dios y acercarles su contenido un poco más .... A vuestra tarea se adelanta mucha penuria y debéis aprobar igualmente vuestra creencia, porque vais a vivir una noche y un día que pondrá todo conocido a la sombra.

Lo que os va a esperar el mundo no lo había visto antes en esta magnitud .... A pesar de ello, se os dará la fuerza de comprobarse a nivel espiritual, porque hay que aprovechar el tiempo, en cuanto la humanidad sea receptiva, cuando sea susceptible para la palabra divina y cuando se pueda predicar en cualquier lugar y momento. Por eso podéis esperar a esta época con confianza, no estaréis sin protección ni sin fuerzas, porque Él que os ha elegido para trabajar por Él, Él os equipará con Su fuerza y gracia cuando llegue la hora en la que tenéis que probarlos.

Dios se enseñará pronto con todo Su poder .... Entonces empezará el hambre espiritual a corto plazo y los humanos estarán abiertos por poco tiempo para la palabra de Dios, pedirán aclaración y pensamientos vivos se activarán porque los hombres buscan una explicación para lo sucedido que ha pasado sin la voluntad humana. Y entonces debéis hablar sin vacilación y sin moderación, debéis enfrentarles con su falsa manera de vivir u indicar a su falta de caridad. Tenéis que llamarles la atención al mandamiento del amor y tenéis que enseñarles que solamente la caridad sin propósito propio puede eliminar la penuria grave de la tierra, que únicamente el hombre amoroso es capaz de soportarlo. Y tenéis que anunciar el reino de Dios y subrayar la transitoriedad de todo terrestre.

Y si queréis servir de esta manera a Dios a que le traéis almas y hacer crecer Su reino en tierra, no os faltará fuerza aunque os parará en la tarea terrestre. Lo que Dios os diga para hacer, debéis cumplir ante todo, entonces os considerará con lo que haga falta según vuestras tareas. Porque en los tiempos aproximados necesitará sirvientes trabajadores en la tierra y cada trabajador sentirá pronto Su bendición del trabajo en Su viñedo y trabajará aún más laborioso ....

Y por eso no temáis si no podéis cumplir con vuestro trabajo si la resistencia externa es demasiado grande .... Para la fuerza divina no hay límites y la fuerza de Dios siempre ganará. De hecho preguntad por la fuerza de Dios y aprovecharla de modo que estás de toda voluntad para servir a Dios. Porque la voluntad conectada con la fuerza se convierte en acción y en cuanto estáis trabajando para el reino divino, estáis trabajando bajo la influencia de la fuerza de Dios.

El tiempo no está lejos y cada hora hay que aprovechar para poder esperar bien preparado que traerá un cambio para vuestra vida, el cual será una cena que vuestra tarea terrenal comienza. Y entonces no tardéis mucho, sino actuais mientras dure el día .... Dais a conocer Mi acción, de Mi voluntad de llevar la humanidad a la verdad, proclamad Mi amor que sirve para cada uno de Mis creaturas y anunciad el final aproximado que será la terminación de la época de salvación .... y (instruid) avisad que se preparan seriamente para el final aproximado ....

Amén

Traducido por Bea Gato